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O Deputado Federal Delegado Marcelo Freitas (PSL) destinou recursos da ordem de R$ 4,54 milhões de suas emendas parla-
mentares, para a cidade de Taiobeiras, no Alto Rio Pardo. O parlamentar destaca que Taiobeiras é conhecida culturalmente pela 
sua tradicional Festa de Maio, pela visão empreendedora de sua gente, e apresenta-se também como importante cidade do Alto 
Rio Pardo.
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Bolsonaro é aguardado 
em Moc no próximo dia 
19 em evento

Audiência pública 
discute usina de 
biodiesel de Moc

Amams discute projeto 
de lagoa em Curral de 
Dentro

Marcelo Freitas destina r$ 4,5 mi 
para investimentos em Taiobeiras
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Montes Claros discute anel rodoviário com 
verbas de concessionária

O prefeito Adaildo Rocha Moreira, de Cur-
ral de Dentro, esteve ontem na Associação 
dos Municípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams), em Montes Claros, reunido com o 
engenheiro Marcel Martins Queiroz, do De-
partamento de Engenharia, quando tomou 
conhecimento do projeto de revitalização da 
lagoa da cidade, que ele pretende transformar 
em Balneário.

A Fábrica de Cimento de Montes Claros, um 
dos marcos da industrialização na cidade, pois 
foi montada na década de 1970, pelo grupo per-
nambucano Matsulfur e depois vendida para o 
grupo Lafarge-Holcim corre riscos de ser fecha-
da. A situação preocupa a Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Econômico de Montes Cla-
ros, pois o secretário municipal Edilson Carlos 
Torquarto está na expectativa de que outra em-
presa assuma a planta de Montes Claros.

Montes Claros pode 
perder empresa 
multinacional

Observatório do 
Trabalho do Norte de 
Minas destaca avanços 
em Moc 

Trabalhadores ainda 
não sacaram r$ 328 
mi do abono salarial

A reconstrução da alça Leste e a construção 
da alça Norte do Anel Rodoviário de Montes 
Claros serão discutidas nesta quinta-feira (10), 
às 17 horas, em audiência da Câmara Muni-
cipal. A obra é estimada em R$ 137 milhões, 
com 12,4 quilômetros de extensão, sendo 2,4 
quilômetros da alça leste, e 8,8 quilômetros da 
alça Norte. 
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Os ativos estressados, créditos que 
não foram adimplidos devido a graves 
dificuldades financeiras enfrentadas 
pelo devedor, por muito tempo cer-
tamente foram considerados um pro-
blema na recuperação de crédito.

Apesar de historicamente serem 
vistos como problemáticos, sobretudo 
por normalmente serem relacionados 
a falências ou recuperações judiciais, 
os ativos estressados vêm ganhando 
uma nova perspectiva nos últimos 
anos.

Este cenário tem mudado com o 
crescente interesse de investidores em 
adquirir carteiras dessa modalidade, 
com um deságio atrativo para pro-
mover a recuperação do crédito, no 
montante mais próximo possível da 
totalidade.

Pensando nisso, preparamos este 
conteúdo para abordar a importância 
de realizar uma avaliação segura desta 
carteira durante a cessão de direitos do 
crédito.

Antes de tudo, é importante saber 
que a análise da carteira de ativos es-
tressados é de suma importância para 
as duas pontas da negociação de uma 
cessão de direitos do crédito: o possí-
vel cedente e o cessionário.

Em um primeiro momento, o pos-
sível cedente precisa avaliar a situação 
de seus recebíveis para determinar se 
de fato são créditos estressados, ou se 
a inadimplência do devedor é propo-
sital ou passageira. Neste cenário, por 
exemplo, pode julgar interessante não 
realizar a cessão.

Já para o possível cessionário, uma 
vez que tem a oportunidade de realizar 
uma análise prévia da carteira, pode:

Mitigar seus riscos de não 
recebimento

Definir a quantidade de créditos 
que são irrecuperáveis

Munir-se de argumentos para uma 
eventual negociação do deságio com o 
credor original, entre outros.

Além disso, nas hipóteses em que 
um investidor adquire um grande vo-
lume de ativos estressados em uma 
carteira fechada, a análise pode auxi-
liar a identificar quais os créditos que 
merecem mais atenção, ou que neces-
sitam de medidas mais urgentes.

Quais fatores precisam estar 
presentes durante a análise da 

carteira?
Com toda a certeza, é fundamental 

executar uma análise multidisciplinar 
quando se trata de ativos estressados, 
pois são necessárias diversas modali-
dades de conhecimentos para deter-
minar com assertividade o potencial 
de recuperação de determinado cré-
dito.

De ordem jurídica, por exemplo, 
são necessárias análises do ponto de 
vista processual e de direito material 
para garantir que as possibilidades de 
alteração no montante ou até extinção 
da obrigação sejam mitigadas.

De ordem financeiro-econômica, 
uma análise do passivo, não apenas 
através de documentação fornecida 
pelo próprio devedor quando da to-
mada do crédito, como também atra-
vés de pesquisas direcionadas para 
apuração do mesmo, podem eviden-
ciar uma situação de insolvência irre-
versível, que fatalmente culminara em 
uma falência, reduzindo drasticamen-
te a possibilidade de recuperação do 
crédito em uma proporção satisfatória.

Em síntese, ao longo do artigo 
explicamos a importância de realizar 
uma avaliação segura da carteira de ati-
vos estressados, tanto para o cedente 
como para o cessionário.

Dessa forma, contar com um par-
ceiro estratégico durante essa análise 
é fundamental para potencializar os 
seus resultados. Na Leme temos so-
luções disponíveis para análise de 
carteira e, para conhecer este serviço, 
é só preencher nosso formulário de 
contato.

Lavar o cabelo no outono e no 
inverno, quando a temperatura é 
baixa, requer alguns cuidados es-
peciais devido ao uso frequente de 
água muito quente e do secador, 
que acaba ressecando mais o cou-
ro cabeludo e os fios. No entanto, 
existem algumas dicas para manter 
o seu cabelo saudável nessa época 
do ano. Saiba quais são elas:

1 - Temperatura da água
Nas estações frias, as pessoas 

costumam lavar o cabelo com água 
mais quente ressecando muito mais 
o fio e o couro cabeludo. O couro 
cabeludo é uma pele e com a tem-
peratura alta da água acaba resse-
cando, provocando assim mais des-
camação. Já os fios acabam abrindo 
as famosas pontas duplas e enrijece 
o fio. Para evitar, o ideal é deixar a 
água de quente para morna.

2 - Redobrar os cuidados no 
tratamento

Para repor a camada lipídica 

(óleo) do fio, o ideal é apostar em 
óleos que têm a tecnologia de na-
nopartículas para serem facilmente 
absorvidos pelo fio. Pode ser apli-
cado antes de dormir e acordar 
ou sempre que sentir necessidade. 
Agora, no inverno, por usarmos 
mais quente a temperatura da 
água, o ideal é abusar da másca-
ra de hidratação para haver uma 
compensação pela alta temperatu-
ra usada. Devolvendo água ao fio 
e minimizando os danos. Se você 
tem o hábito de aplicar condiciona-
dor após a máscara pode proceder. 
Mas a maioria das máscaras devem 
ser aplicadas após retirada de 60% 
da água dos fios, assim ela age no 
córtex e já fecha a cutícula em 5 a 
10 minutos.   Se quiser um cuidado 
ainda maior pode dormir com o ca-
belo preso, com um coque frouxo, 
deixando os fios alinhados e com 
menos atrito nos fios durante o 
sono. Assim, o cabelo fica com me-
nos pontas duplas também!   Lem-
brando que nunca devemos dormir 

com o cabelo molhado!  

3- Tratamentos caseiros
Eles realmente resolvem? Sim, aju-

dam, mas lembrando que as grandes 
marcas investem para que os produtos 
sejam altamente eficazes e com alta 
tecnologia! Agora, na falta de algum, 
pode usar uma babosa, por exemplo 
Aloé vera, aplicando o gel de dentro da 
babosa e deixando de 40 minutos a 1 
hora antes de lavar como um pré-trata-
mento, e depois hifenizando o couro e 
aplicando sua máscara profissional du-
rante a lavagem. O mel também é uma 
opção, pois é rico em proteína e entra 
como um restaurador. Aplique nos fios 
secos e deixe agir de uma a duas horas, 
depois higienize e aplique máscara du-
rante a lavagem

4 – Período de queda
Assim como as árvores, que trocam 

de folhas, esta época do ano é conhe-
cida por causar mais queda de cabelo 
para renovação dos fios. Caso isso acon-
teça, você pode procurar um salão de 

beleza para fazer esfoliação, nutrição e 
detox no couro cabeludo e melhorar 
essa queda. Também existem produtos 
mais naturais e dermatológicos vendi-
dos na farmácia para tratar a queda dos 
fios.

5 – Número de lavagens
Posso lavar todos os dias? Essa é uma 

dúvida frequente. Sim pode e não pre-
judica os fios desde que você cuide com 
bons produtos.  Se você tem o hábito de 
fazer exercício todos os dias e transpira 
muito o couro, o ideal é higienizar ou 
se você tem a raiz muito oleosa. Pode 
ser aplicada de duas a três vezes os pro-
dutos no couro cabeludo até que sinta 
o couro limpo. (Shampoo somente no 
couro, fio não!)

6 – Secador
Sempre ao secar utilize um ótimo 

protetor térmico, principalmente no 
outono e no inverno onde secamos 
mais os fios.  Para as cacheadas também 
há acessório para secar mais rápido e 
para não perder os cachos!

A partir de agosto desse ano 
poderão ser aplicadas as multas e 
penalidades administrativas às em-
presas que não atuarem de acordo 
com a Lei Geral de Proteção de 
Dados Pessoais – LGPDP - que já 
está em vigor. Por essa razão, é im-
portante que as empresas de todos 
os portes e segmentos se adequem 
às exigências e requisitos de segu-

rança e privacidade, que a nova lei 
impõe, uma vez que a LGPDP não 
faz distinção com relação a grandes, 
médios e pequenos empresários.

A nova legislação é ampla e 
abrange tanto pessoas físicas como 
jurídicas, que tratem esses dados de 
modo a ter um proveito econômico 
e até o presente momento, as PMEs 
terão se adequar ao novo cenário 

e mesmo diante de um orçamento 
mais curto as empresas de menor 
porte podem montar programas de 
adequação à LGPD.

Existem algumas soluções com 
valores mais acessíveis, além de dis-
porem de profissionais que estão 
se especializando no atendimento 
deste nicho de mercado com pre-
ços mais próximos da realidade dos 

pequenos e médios empresários.
Assim sendo, a possibilidade de 

implementação dessa plataforma 
é real e é possível desde que haja 
planejamento e  foco na segurança 
da informação. Este possivelmente 
seja o principal fator no momento 
para compreensão e êxito do esta-
belecimento desse tipo de progra-
ma.

Ao menos, no que diz respeito, 
ao Facebook e Instagram poderei 
tricotar experiências inteligências sa-
bedorias, em sinal de reciprocidade 
cultural para convosco; embora se 
assemelham o Facebook exige, um 
número reduzido de amizades; ao 
passo que no Instagram, se revela 
dificultoso, atingir a marca de 400 
(quatrocentos) seguidores; aí entra 
o pulo do gato, a nossa técnica suge-
re que o número de seguidores seja 
sempre igual ao número de seguidos; 
vale dizer: se neste exato momento 
estou com 349 seguidores na minha 
conta do Instagram (@edras.jose), 
necessariamente significa que tou 
seguindo 349 (o mesmo número); a 
fim de se obter esse equilíbrio, sem 
malabarismo, não seria conveniente 
que deixasse se seguir, contas que 
me sigam (não haveria reciprocidade 
de minha parte); sacerdócio como 
sempre diário, de observação identi-
ficação remoção, daquelas conta que, 

simplesmente lhe convida, e depois 
lhe descarta; com o passar do tempo 
(meses ou anos), os teus seguidores, 
e seguidos, estarão de certa forma 
fidelizados (por óbvio que existem 
oscilações); o mais profícuo será 
a universalização, com as mesmas 
cabeças, em sinal de reciprocidade; 
poderei selecionar a quem pedirei 
amizade ou quem aceitarei, mas o 
ideal é que seja recíproco (para tan-
to, aconselho conta privada, no Ins-
tagram); com relação ao Facebook, 
comecei com 12 (doze) hoje tenho 
mais de 140 amizades; em nossa téc-
nica, no Facebook, pode-se solicitar 
amizade; no Instagram, raramente o 
faço, e digo o porquê; o Direct, abre 
um leque de possibilidades, seria 
extremamente delicado, convidar 
alguém e surpreender com algo de-
sagradável no Direct; falando nisto, 
tou adulto e me relaciono com pes-
soas adultas; extremamente zelosos, 
usuários de redes sociais, com me-

nores; nesta toada, no Messenger do 
Face assim como no Direct (do Insta) 
poderemos dialogar compartilhar in-
teragir; o real significado da conexão 
é a reciprocidade, a curtida, a publi-
cação; se avançar um pouco mais na 
crônica, posso tecer considerações 
sobre o WhatsApp (aqui desejo abrir 
parêntese pra dizer que eu não sou o 
tal, ou o dono da verdade) em nossa 
técnica exercitada ao longo dos me-
ses e anos; e muito do que eu digo 
pode estar errado, aliás confesso que 
sinto muita dificuldade em saber es-
colher entre o “certo” e o “errado”; 
penso que na minha vida, o saldo 
seja por pouco “positivo”; no que diz 
respeito ao WhatsApp (opcional), os 
contatos devem ser ainda menores, e 
se optar por participação em grupos, 
que seja discreta ( o mesmo se diga 
com relação ao Facebook); o fascínio 
do WhatsApp segue o fascínio das re-
des sociais, reciprocidade; a título de 
exemplo, se eu posto no meu Status 

por sinal de reciprocidade irei visua-
lizar, o Status dos meus contatos; de 
igual modo, um seguidor visualiza 
meu Story, por sinal de reciproci-
dade irei visualizar o teu Story; se 
eu decido parar de visualizar Status, 
Story ou publicações (tudo bem); 
por reciprocidade não poderei achar 
ruim se fizerem o mesmo comigo; o 
WhatsApp é uma ferramenta incrível, 
especialmente Web, mais não pra 
cansar os contatos com publicações 
frequentes e, encaminhadas  com 
frequência; o bloqueio, sempre ine-
vitável nas redes sociais WhatsApp e 
Recanto das Letras, funciona como 
passatempo, até a cachola esfriar, pra 
depois vê no que vai dá...! Falando 
em reciprocidade, palavra chave que 
fiz picardia de repetir diversas vezes 
no texto, entendo hoje como o se-
gredo, de uma condição de vida dig-
na e feliz, a troca é mais valiosa que 
a soma, e a divisão vale tão quanto 
o perdão.
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Cuidados ao lavar o cabelo no outono e 
no inverno

Lei Geral de Proteção de Dados: dicas para 
empresas de pequeno porte (PArTe 1)

JÉSSICA YANSeN
CABeLeIreIrA e eSPeCIALISTA eM TrATAMeNTO 

CAPITAr e eM FOrMAçãO eM TerAPeuTA CAPILAr 

ANDreA MOTOLLA
ADvOGADA e eSPeCIALISTA eM DIreITO 

eMPreSArIAL, eM PrOCeSSO CIvIL e DIreITO DO 
CONSuMIDOr

Ativos estressados: a importância de realizar 
uma avaliação segura desta carteira

redes sociais

GuILHerMe COrTeZ
ADvOGADO e eSPeCIALISTA eM 

INveSTIGAçãO PATrIMONIAL, COM êNFASe 
eM BLINDAGeM e ANáLISe De reGISTrOS 

IMOBILIárIOS

eDrAS JOSÉ - eSCrITOr.

Pacheco Pressionado não 
aceita ser candidato em 

2022 e não deixa o deM

Mantendo a mesma linha de pensamento que defendeu tem descon-
versado em relação a uma possível participação sua na disputa em 2022. 
O presidente do PSD, Gilberto Kassab, quer lançá-lo como o candidato 
do partido à presidência da República, como o nome da terceira via, para 
contrapor às candidaturas do presidente Jair Bolsonaro e do ex-presidente 
Lula. Pacheco avisa que não pretende deixar o seu partido, o DEM, nem 
estaria disposto a entrar na disputa. A sua preocupação, segundo diz, é 
manter uma pauta positiva no Senado, com a votação de projetos que in-
teressem ao país, e para isso, ele tem que se manter longe dessa discussão.

RogéRio MaRiNho aPReSeNTa açõeS do 
MiNiSTéRio de deSeNvolviMeNTo RegioNal

O ministro do Desenvolvimento Regional, Rogério Marinho, comemora 
as ações da pasta nas áreas de mobilidade, segurança hídrica, desenvolvi-
mento urbano e habitação. Pelos dados do Ministério, foram beneficiadas 
com a entrega de novas moradias em Campo Grande, mais de duas mil 
pessoas. Rogério Marinho considera “importante ver a satisfação nos rostos 
das pessoas que são contempladas com uma unidade habitacional. É a sa-
tisfação que nós temos em servir a um governo que está preocupado em se 
direcionar, em se voltar para trabalhar para as populações mais humildes”.

a Reeleição de RoMeu ZeMa

A candidatura de Romeu Zema em 2022 para tentar a reeleição, é um 
fato político consolidado. O seu partido, o Novo, antes contra o processo 
de reeleição, se curvou à realidade e não cria mais dificuldades para as pre-
tensões eleitorais do governador, convencido de que quatro anos, como 
pregava Fernando Henrique quando defendia o direito à reeleição, é um 
período curto para se conseguir implantar um projeto que exige grandes 
mudanças legais e de comportamento da sociedade.

Zema assumiu o governo sem conhecer a realidade do Estado e acabou 
se deparando com sérios problemas financeiros e administrativos – como 
atrasos salariais e uma enorme dívida com fornecedores. Só agora, em seu 
terceiro ano de mandato, conseguiu colocar um pouco de ordem para ten-
tar executar alguns de seus projetos, inclusive um programa de obras pelo 
estado. Mesmo com todas as dificuldades, fruto de más gestões anteriores, 
Zema tem uma boa avaliação popular, o que animou seus correligionários 
a estimularem sua candidatura.

Pesquisas de opinião realizadas para “consumo interno”, apontam o 
governador com uma aprovação de 65% no interior do estado, o que o 
credencia a buscar a reeleição. Ele e seus apoiadores sabem, no entanto, 
que para viabilizar sua reeleição Zema vai precisar de marcar mais presença 
na capital, buscando anular um pouco a força política do prefeito Kalil, um 
potencial candidato ao governo estadual pelo PSD. 

Kalil foi reeleito prefeito em 2020 com 68% dos votos dos belorizonti-
nos e mantém alto índice de aprovação. Zema terá que agir, e quanto mais 
rápido o fizer, melhor para suas pretensões, para estruturar uma base de 
apoio político à sua candidatura. Sua eleição em 2018 foi uma surpresa e 
representou o desejo de mudança da população, que buscou a renovação, 
embalada especialmente no discurso de Bolsonaro. 

Zema agora terá que buscar outras alternativas de apoio. Seus últimos 
posicionamentos mostram um distanciamento maior do presidente, o que 
pode sinalizar um alinhamento com a candidatura de seu partido, que já 
fez o pré-lançamento de João Amoedo que tenta se consolidar como alter-
nativa de centro-direita.

Na política interna o governador busca uma maior aproximação com 
a Assembleia, na tentativa de formar a sua base de apoio eleitoral e aposta 
num boom de obras em todo o estado com recursos do acordo com a Vale, 
e na melhoria da economia com a implantação de vários projetos que seu 
governo conseguiu atrair para Minas nos últimos meses.

CaRloS viaNa vai deixaR PSd e aNuNCia 
CaNdidaTuRa ao goveRNo

Recuperando-se em casa depois de alguns dias internado para se tratar 
da Covid-19, o senador Carlos Viana, retoma a conversa em torno da sua 
saída do PSD para disputar o governo de Minas no ano que vem. Viana 
está conversando com dois partidos e a sua decisão será comunicada ainda 
neste mês. A partir daí, ele começa a se articular para tornar a sua candi-
datura viável.

dilMa eMPeRRa aliaNça eNTRe PT e MdB

O ex-presidente Lula tem conversado com dirigentes de vários partidos 
para formar grandes palanques nos estados nas eleições de 2022. Mas tem 
pela frente uma pedra no meio do caminho para formar uma aliança com 
o MDB: a ex-presidente Dilma Rousseff. O assunto começou a ser discutido 
no almoço de Lula com José Sarney em maio. Dilma resiste à ideia e afirma 
que não se esquece de que foi vítima de um golpe arquitetado pelo então 
presidente da Câmara, Eduardo Cunha, e o vice-presidente da República 
Michel Temer, ambos do MDB.

Lula sabe que vai ser difícil demovê-la. Quem conhece a ex-presidente, 
como ele, sabe que Dilma tem pouca paciência com barganhas políticas 
e é uma negociadora dura. Mas Lula vai insistir com argumentos fortes: o 
tempo de televisão e o fato de que, apesar de ter perdido um quarto de 
prefeitos em 2020, o MDB, que possui a maior bancada no Senado, voltou 
a registrar o maior número de prefeitos (774) e de vereadores (7.335), 
posição que ocupa desde 1988.  Outro problema seria fazer a militância 
petista digerir a aliança entre PT e MDB após ter demonizado o partido 
nos últimos anos.

DIVULGAÇÃO



Montes Claros, terça-feira 8.6.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

Limpeza dos terrenos da cidade é 
intensificada, a pedido do vereador 
Leãozinho

3pOlítica

Bolsonaro sanciona lei que torna 
Pronampe permanente

“Câmara sempre estará voltada 
ao progresso e a prioridade é 
emprego para a população”

Projeto facilita saque em dinheiro de 
benefícios do INSS

30 anos é velhinha sabia?

Ará sô... Não adianta ficar com 
raiva de mim não... Afinal de con-
tas não fui eu quem disse isso 
não... Espia só... Vocês ainda se 
lembram do curso do magistério? 
Pois quando tinham as normalis-
tas? Eram chiquetesimas... Mas 
aí vieram outros cursos e eles 
acabaram... Mas agora o gover-
no resolveu trazer de volta todo 
glamour das normalistas através 
do magistério... Mas só tem mais 
coisa... Só tem lugar para gatinhas 
tu sabias disso? É que a idade 
máxima para fazer o curso é de 
24 anos... E quem tem 30 anos é 
considerada velhinha e idosa... e 
não pode mais fazer o curso... E já 
tem menina empinando a carroça 
e colocando o pé barranco.

 
atriz mediocrizinha, né?

É claro que tu pode não con-
cordar comigo de imediato e nem 
mesmo discordar apenas lendo o 
título... mas eu vou te explicar di-
reitinho e depois tu vai ver que te-
nho razão de sobra... é que na boa 
Terrinha do Tio Sam tem uma 
menina por demais safadinha e 
que só ficou famosa depois que 
um vídeo seu foi parar na grande 
rede mundial de computadores 
fazendo bobiça explicita com seu 
namorado... Ela agora está depri-
mida e numa grande campanha 
contra o uso abusivo de álcool... 
Isso seria muito legal... Mas ela 
está preocupada é com os elefan-
tes que estão manguaçando sem 
limite e isso na Ásia... Pode uma 
coisa dessas?

 
acusativa e apurativa

Não... Não e mil vezes não 
moçadinha do bem... Nesse mo-
mento estou todo arrepiado e 
com uma vontade enorme de dar 
aquela cagada de tanto que estou 
preocupado com o linguajar dos 
nossos nobres edis... Um dia des-
ses um deles estava fazendo um 
pronunciamento da hora... E eis 
que em determinado momento 
ele simplesmente sapeca que o 
seu projeto não é de forma ne-
nhuma acusativo... E sim apurati-
vo... Uai como é mesmo isso? O 
meu amiguinho malinha que ain-
da atende pelo nominho de Co-
toquinho está aqui do meu lado 
ficando verde e espumando pela 
boca e quer a todo custo que eu 
explique para ele o que o nobre 
edil quis dizer... Tu sabes? É, né.

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente... Nesse momento estou 
dando um stop em todas as no-
ticias sérias... Afinal de contas eu 
vou deitar falar o meu besteirol 
de cada dia... Afinal de contas eu 
preciso oxigenar o nosso glorioso 
Coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor... A enfer-
meira diz ao médico: “tem um 
homem invisível na sala de espe-
ra”... O médico, não se fazendo 
de rogado, responde: “diga a ele 
que não posso vê-lo agora”. Há! 
Há! Há! Há! Há! Há! Mais uma... 
No zoológico, um canguru vivia 
fugindo do cercado. Os tratado-
res sabiam que ele pulava alto 
e construíram uma cerca de 3 
metros. Não adiantou, porque o 
canguru sempre fugia. Então, er-
gueram uma cerca de 6 metros. E 
ele saiu de novo. Quando a cerca 
já estava com 12 metros, o came-
lo do cercado vizinho perguntou 
ao canguru: “até que altura você 
acha que eles vão?”... O canguru 
respondeu: “mais de 300, a me-
nos que alguém tranque o portão 
à noite”. Entendeu, loirinha? Pois 
é... Há! Há! Há!

distribuíram protetor solar?
Espia só como os agentes de 

saúde estão por demais chique e 

nem estão prosa... É que o homem 
forte do paço atendendo ao pedido 
de alguns edis resolveu dar de pre-
sente para os agentes de saúde pro-
tetor solar... Ei... Não fique julgando 
os outros... É claro que não é para 
eles irem curtir praia ou mesmo um 
riacho na zona rural não... Tá fican-
do doido é mal acabado? O protetor 
solar é para as pessoas que andam 
no sol todos os dias... Se eles não 
passarem os tais protetores eles não 
só ficarão pretinhos... Como vão sa-
pecar a pele todinha... Tadinha delas 
tu não acha não? Oh coisa ruim que é 
você... Onde já se viu endurecer tan-
to o coração dessa forma... Merecem.

 
hipocrisia institucionalizada

Uau... Tu gostaste desse título 
que eu coloquei nesse tijolinho? É 
ou não é por demais chiques? Claro 
que é né malinha... Mas o que eu es-
tou dizendo é que alguns religiosos 
pregam contra a violência e se dizem 
pela paz e até falam nos ensinamen-
tos de Jesus (que são maravilho-
sos)... Mas de forma contrária são os 
pregadores do movimento dos sem 
terra... Eles incentivam... Dão ajuda 
financeira e ainda brigam por eles... 
Aí eles vão... Invadem fazendas... 
Mandam pessoas para a cidade dos 
pés juntos e depois esses religiosos 
ainda falam de amor e de Deus... 
Esses atos são do capiroto do pé re-
dondo... A ordem é pra todos... Ser 
democrático não é fazer terror...

 
Tu sabes o que é gato hibrido?

Espia só, seu menino... Não dá 
para entender o que se passa no co-
quinho de alguns cientistas... Não é 
que eles inventaram de criar gatos 
híbridos? Esse nominho é meio que 
esquisito... Mas disseram que esses 
gatos feitos em laboratórios vão 
custar mais de 50 mil merrequinhas 
e são das verdinhas da boa terrinha 
do Tio Sam... Agora... Quem é que 
vai querer gato feito em laborató-
rio? Pois de repente eles podem se 
virar contra agente e comer a nossa 
carninha de primeira... Ah a sua é 
de segunda e das ruins... Mas não 
liga não... Pois você está livre dos 
gatinhos carnívoros e feiinhos feito 
mãe de sarampo... Daqui alguns dias 
eles farão cão... Boi... Jumento... E 
pássaro.

 
urina acusa câncer?

Espia só... Tu já fizeste 40 ani-
nhos? Ah bom... Então tu já levaste 
aquela dedada básica não já? Ei não 
precisa ficar com vergonha não... Tu 
e um montão de gente já passastes 
por esse exame... Tá certo que não 
é nadica de nada legal... Se bem que 
tenho alguns amigos que não con-
cordam com o primeiro exame e 
querem a segunda opinião daquele 
médico do dedão federal... Mas ago-
ra os médicos descobriam que a uri-
na pode detectar o problema... Mas 
não totalmente seguro... Por isso 
a dedada ainda é a mais recomen-
dável... Tu gostaste né? Uai tu anda 
fazendo o exame e só tem 30 anos... 
Como é isso? Pois se cuida que isso 
pode virar vício e desejar outra coi-
sa... Aí que meda...

 
Montei no Porco

Pois eu agora não fico nem mais 
um minuto por cá... Pois afinal de 
contas eu tenho que ir embora e, por 
isso mesmo, eu vou picar a mula... 
Capar o gato... Cair no capinado e 
deitar o cabelo... E não vá fazer ne-
nhum tipo de molecagem que não 
estarei por perto para te acudir não... 
E, por favor, lembre-se: “Deus não é 
homem para mentir e nem mesmo 
para voltar atrás”. Bíblia Sagrada... 
Para pensar mesmo.

 
Fuso de hoje – As pessoas que 

ainda não se deram conta do perigo 
da covid-19 e aglomeram e acham 
biito fazer festas clandestinas e, de-
pois, vão para a cidade dos pés jun-
tos... Xô, coisa ruim... Fora!

 
xonado do dia – A nossa TV 

Gazeta, que vem tendo uma pro-
gramação joiada e uma equipe que 
não perde em nada para as TVs da 
Capital e tem programas para toda 
família e com conteúdo... Sucesso, 
nobres guerreiros... Fui!

Última

Presidente nacional do Pode-
mos, a deputada federal Renata 
Abreu (SP) é autora de uma pro-
posta que vai facilitar a vida dos 
beneficiários do INSS, que todo 
mês têm de ir ao banco para sa-
car seu dinheiro. O Projeto de Lei 
1141/2021 permite que o saque 
seja feito em caixas eletrônicos ou 
24 Horas instalados em supermer-
cados, postos de gasolina e tantos 
outros estabelecimentos. “É preciso 
facilitar a vida do segurado”, diz a 
parlamentar. Para que milhões de 

brasileiros recebam seus benefícios, 
o INSS, por meio de licitação, firma 
convênio com instituições ban-
cárias, atraídas pelo potencial de 
captação da base de clientes para 
a oferta de serviços bancários, tais 
como abertura de conta corrente e 
oferta de diversos tipos de crédito, 
especialmente o consignado atrela-
do à folha de pagamentos. 

Em troca desse potencial negó-
cio, o INSS busca continuamente 
a ampliação da cobertura bancária 
no país e de oferecimento de van-

tagens para os segurados. A mais re-
cente foi á emissão de forma gratui-
ta do primeiro cartão de saque com 
função de débito sem a necessidade 
de abertura de conta bancária. Mas, 
segundo Renata, é preciso desburo-
cratizar a vida do segurado. A parla-
mentar ressalta que a tecnologia e a 
capacidade de integração bancária, 
existentes atualmente possibilitam 
que o benefício do INSS chegue ao 
segurado fora do espaço físico dos 
bancos. É isso que a deputada quer 
que seja aprovado no Congresso: a 

facilidade de saques em várias loca-
lidades. “Hoje, é possível exigir que 
as instituições financeiras conve-
niadas ofereçam melhor prestação 
de serviço público ao segurado do 
INSS. Por isso, estamos propondo 
que o saque também seja feito pela 
rede interbancária, ou seja, em ter-
minais eletrônicos de instituições 
bancárias parceiras, incluindo os 
caixas 24 horas, disponíveis em es-
tabelecimentos comerciais e postos 
de combustível”, detalha a parla-
mentar.

O presidente Jair Bolsonaro 
sancionou a lei que torna perma-
nente o Programa Nacional de 
Apoio às Microempresas e Empre-
sas de Pequeno Porte (Pronampe). 
O anúncio foi feito em vídeo pu-
blicado por Bolsonaro nas redes 
sociais, em que ele aparece acom-
panhado de ministros e do senador 
Jorginho Mello (PL-SC), autor do 
projeto. “Estou agora sancionando 
a nova lei do Pronampe, que vista 
atender as pequenas empresas e o 
microempresário, de forma perma-
nente”, declarou Bolsonaro. 

O Pronampe foi criado em maio 
de 2020 para auxiliar financeira-
mente os pequenos negócios e, ao 
mesmo tempo, manter empregos 
durante a pandemia de covid-19, 

mas foi encerrado no fim do ano. 
Para restabelecer a iniciativa, o 
Congresso Nacional aprovou um 
novo projeto de lei que teve trami-
tação concluída no Senado no dia 
11 de maio e aguardava apenas a 
sanção presidencial para entrar em 
vigor. 

Ao longo do ano passado, o 
Pronampe disponibilizou mais de 
R$ 37 bilhões em financiamentos 
para quase 520 mil micro e peque-
nos empreendedores. As empresas 
beneficiadas assumiram o compro-
misso de preservar o número de 
funcionários e puderam usar os 
recursos para financiar a atividade 
empresarial, como investimentos e 
capital de giro para despesas ope-
racionais.

Na nova fase, o governo dispo-
nibilizou crédito de R$ 5 bilhões, 
mas a expectativa é que os bancos 
que vão operacionalizar os finan-
ciamentos possam alavancar os 
recursos disponíveis para cerca de 
R$ 25 bilhões, disse o senador Jor-
ginho Mello (PL-SC). Ainda de acor-
do com o parlamentar, pelo menos 
20% desse recurso será destinado a 
empreendedores da área de even-
tos, por causa dos prejuízos causa-
dos pela paralisação dessas ativida-
des durante a pandemia. “O micro 
e o pequeno empresário no Brasil 
representam 98% de todas as em-
presas e nunca tiveram uma linha 
de crédito com essa abrangência, 
[com] fundo garantidor, carência, 
juro decente e possibilidade de 

melhorar o seu negócio”, afirmou 
o senador no vídeo publicado nas 
redes sociais de Bolsonaro.

Os novos empréstimos feitos 
pelo Pronampe, considerados a 
partir de janeiro de 2021, poderão 
ter custo máximo de 6% ao ano, 
mais taxa Selic (3,5% ao ano). As 
instituições bancárias participantes 
do programa operarão com recur-
sos próprios e poderão contar com 
garantia a ser prestada pelo Fundo 
Garantidor de Operações (FGO), 
administrado pelo Banco do Brasil. 
Esse fundo servirá como garantia 
para até 100% do valor das opera-
ções, desde que todos os emprésti-
mos feitos pela instituição não te-
nham taxa de inadimplência maior 
que 85%. (Agência Brasil)

Não é novidade que mato alto 
e entulho atraem vizinhos indese-
jados. Ninguém quer vetores de 
doenças e animais peçonhentos 
rondando sua casa. Por esta razão, 
o vereador Leãozinho (Patriota) so-
licitou ao Prefeito Humberto Souto 
a limpeza de terrenos em bairros da 
cidade, de maneira a evitar a pro-
liferação do Aedes aegypti, cobras, 
escorpiões, roedores, entre outros 
que têm tirado a paz dos moradores 
dos nossos bairros.

Na manhã dessa segunda-feira 
(07/06), foram iniciados - pela equi-
pe de Limpeza Urbana - os trabalhos 
de recolhimento de lixos e entulhos 
nos bairros Alto da Boa Vista, Vila 
Sion e Santo Antônio II. Com essa 
medida, a ação visa também con-
tribuir para o controle e prevenção 

valdeMaR SoaReS

O presidente da Câmara Mu-
nicipal, Claudinho da Prefeitura 
(Cidadania), disse que desde que 
assumiu a presença na presidên-
cia do Legislativo Municipal tem 
feito com que a câmara coloque 
sempre como alvo principal a luta 
pelo desenvolvimento humaniza-
do, não somente de Montes Claros, 
mas de toda região. Disse ainda 
que sempre estará ombreado com 
quem deseja investir na região, que 
ainda carece de grandes programas 
por parte do governo federal para 
a criação de emprego e desenvol-
vimento. O presidente disse que é 
preciso somar todos os esforços, de 
deputados estaduais, federais, sena-
dores, prefeitos e câmaras munici-
pais de toda região, para que, neste 
momento difícil de pandemia, con-
sigamos trazer grandes empresas 
geradoras de emprego, pois a existe 
uma grande demanda e pouco em-
prego. 

O presidente lembrou que as 
empresas que já estão instaladas 

na cidade não deixam de ser um 
ganho real e que deverá alavancar 
o progresso da região. Ele lembrou 
que é preciso avançar nos projetos 
que beneficiem a agricultura fami-
liar e que deverá será fortalecida, 
com isso, vai diminuir o nível de 
desemprego. “O que tenho ouvido 
são  palavras de otimismo, por par-
te de secretários de estado que vem  
a nossa cidade, somando esforços  
com o Prefeito Humberto Souto e 
a Câmara Municipal, para que Mon-
tes Claros possa voltar a ter indús-
trias e ser uma cidade geradora de 
empregos; e, com isso, certamente 
vai mudar, e já temos duas grandes 
empresas do ramo farmacêutico 
que estão confirmadas. Temos que 
mudar radicalmente o perfil do ci-
dadão, principalmente os jovens 
que passarão a ter novas oportuni-
dades de trabalho e, com isso, não 
necessitarão deixar a cidade”, disse.

“O que mais nos preocupa são 
os jovens, pois eles têm alvos, que-
rem crescer como pessoa na área 
profissional e cabe a nós, detento-
res de mandatos, buscar meios para 

que eles tenham as oportunidades 
para alcançar os seus objetivos. Sou 
um otimista por excelência e acre-
dito que hoje o momento é muito 
difícil, mas compete a nós mesmos 
nos unirmos para reverter essa si-
tuação e fazer de nossa região alta-
mente produtiva e cada vez melhor 

para viver”. 
Ao concluir, disse que sempre 

foi um aliado do prefeito nos bons 
projetos e que o poder legislativo 
sempre deverá ser respeitado e ca-
minhar ombreados o executivo e 
outros poderes em favor de Montes 
Claros.

DIVULGAÇÃO
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de doenças causadas pelo Aedes 
aegypti e outras doenças causadas 
por lixo e entulho descartados em 
locais indevidos e proibidos.

Vale ressaltar que a Prefeitura 
tem realizado a limpeza de vários 
locais, mas o descaso de alguns 
moradores que insistem em jogar 

entulhos em áreas proibidas tem 
aumentado os casos de dengue em 
nosso município. Por este motivo, 
a comunidade deve ter consciência 
em colaborar para que não ocorra 
uma epidemia de dengue em nossa 
cidade e, assim, preservar o meio 
ambiente em que vivemos. Toda a 
atenção é válida para evitar que si-
tuações epidêmicas se repitam. 

“Continuaremos intensifican-
do, com muita atenção, a limpeza 
da nossa cidade. Pedimos também 
à população que se conscientize 
e descarte os entulhos e lixos em 
locais que são permitidos pela pre-
feitura, pois, assim, contribuiremos 
para uma cidade limpa e sem casos 
de doenças causadas pelo descarte 
indevido de materiais”, finaliza o ve-
reador Leãozinho. 
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Câmara Municipal 
faz reunião ordinária 
com 22 vereadores

Anteprojeto propõe programa de alfabetização 
digital da terceira idade

CIANO MAGENTA AMARELO PRETO 
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Freitas destina R$ 4,5 milhões para 
investimentos em Taiobeiras

Bolsonaro é aguardado em Montes 
Claros no próximo dia 19

giRleNo aleNCaR

O presidente Jair Bolsonaro 
deverá estar em Montes Claros, no 
dia 19 de junho, para participar da 
entrega de mais de 15 mil cestas bá-
sicas aos quilombolas de 10 municí-
pios do Norte de Minas. A agenda é 
do Ministério da Mulher, Família e 
Direitos Humanos e será a primei-
ra visita do presidente ao Norte de 
Minas em parceria com a Secretaria 
Estadual de Desenvolvimento So-
cial. No dia 17 de maio, durante 
visita a Montes Claros, a secretá-
ria estadual de Desenvolvimento 
Social, Elizabeth Jucá, anunciou a 
disponibilidade do presidente Bol-
sonaro em entregar as cestas para 
os quilombolas.

O Ministério da Mulher, Família 
e Direitos Humanos entrou em con-
tato com o Estado propondo a data 
de 19 de junho para o evento em 

Montes Claros. Na semana passada 
o senador Carlos Viana anunciou 
que Bolsonaro deverá vir a Montes 
Claros para ser homenageado pela 
Associação dos Municípios da Área 
Mineira da Sudene (Amams)  pelo 
trabalho que o governo vem fazen-
do em prol do Norte de Minas. Via-
na confirmou que o presidente da 
República poderá ainda sancionar 
a Lei que incluiu 81 municípios de 
Minas na Sudene durante o evento 
da Amams.

“Vamos aproveitar esta justa 
homenagem para sancionar a nova 
Lei, aprovada na semana passada 
no Senado Federal, relatada por 
mim, e que trará mais desenvolvi-
mento socioeconômico, geração de 
emprego e renda a muitas cidades 
de Minas”, disse Viana. Atualmente, 
a área de atuação da Sudene abran-
ge quase dois mil municípios, dos 
quais 168 são do Norte de Minas 

e dos vales do Jequitinhonha e do 
Mucuri. Após a sanção presidencial, 
o número de cidades de Minas pas-
saria de 249.

Carlos Viana explica que a inclu-
são na área da Sudene vai possibi-
litar a esses municípios o acesso a 
uma série de financiamentos com 
juros mais baixos e prazos mais 
alongados, possibilitando o desen-
volvimento regional. “Esse projeto 
não muda a regra de divisão dos 
recursos da autarquia. Esses mu-
nicípios têm, em média, níveis de 
renda muito semelhantes ao dos 
municípios que já formam a área de 
atuação da Sudene. Isso mostra que 
o projeto simplesmente corrige a 
distorção que decorreu da exclusão 
indevida desses municípios da área 
de atuação da superintendência. Es-
tamos fazendo justiça com Minas ao 
acrescentar estas cidades”, explicou 
Viana.

DIVULGAÇÃO

D
IV

UL
GA

ÇÃ
O

D
IVULGAÇÃO

A Câmara Municipal de Montes 
Claros realiza hoje (8) a reunião or-
dinária da semana com 22 vereado-
res. Com a licença do vereador Sóter 
Magno, do PSD, para assumir a Secre-
taria Municipal de Meio Ambiente, o 
suplente Edmilson Bispo, do mesmo 
partido, não conseguiu em tempo há-
bil as certidões cartoriais exigidas na 
lei e por isso, não foi empossado on-
tem e nem será hoje, antes de iniciar 
a reunião. Se ele conseguir a certidão, 

será empossado depois da reunião 
ordinária. O presidente Cláudio Ro-
drigues de Jesus explica que esse pro-
tocolo tem de ser seguido e mesmo 
com a confirmação de que ele é o su-
plente, somente depois de apresentar 
as certidões, poderá participar das 
reuniões da Câmara Municipal.

No ano passado a Câmara Munici-
pal viveu uma situação similar. Com 
a renúncia do vereador Cláudio Pra-
tes, do PTB, ficou a dúvida se deveria 

ser empossado o médico João Paulo 
Bispo ou o ex-vereador Fábio Neves. 
Como a mesa diretoria solicitou à Jus-
tiça Eleitoral o esclarecimento sobre 
quem deveria tomar posse, o Poder 
Legislativo ficou funcionando com 22 
vereadores. O novo vereador Pastor 
Edmilson Bispo tem sua carreira polí-
tica vinculada ao ex-prefeito Ruy Mu-
niz e na última eleição foi candidato 
pelo PSD, que apoiou a reeleição do 
prefeito Humberto Souto. (ga)

A vice-presidente da Câmara de 
Montes Claros, vereadora Graça da 
Casa do Motor (PSL), enviou ante-
projeto, ao prefeito Humberto Sou-
to (Cidadania), solicitando a criação 
do “Programa Municipal de Alfabe-
tização Digital da Terceira Idade”. A 
ideia é que idosos, principalmente 
da zona rural, saibam utilizar equi-
pamentos de comunicação tecno-
lógico, como notebooks, tablets e 
smartphones.

De acordo com o anteprojeto, 
serão definidos pela Secretaria de 
Desenvolvimento Social, os crité-

rios para o cadastramento dos inte-
ressados nos cursos a serem ofereci-
dos pelo programa de alfabetização 
digital. O público a ser atendido é 
acima dos 60 anos de idade – terão 
prioridade idosos que participam 
de clubes da terceira idade.

Segundo a proponente do an-
teprojeto, vereadora Graça da Casa 
do Motor, a pasta visa oferecer à 
população da terceira idade, bene-
fícios das novas tecnologias da in-
formação e comunicação.

“Sabemos que existem muitos 
idosos que têm receio do compu-

tador e seus equipamentos, dessa 
forma se autoexcluem da era tec-
nológica, achando que somente os 
mais jovens podem usufruir dessas 
ferramentas. A pandemia mostrou 
o quanto essas ferramentas são im-
portantes para o dia a dia”.

Por lei, os vereadores não po-
dem criar projetos que gerem ônus 
ao município. Nesse caso, os parla-
mentares têm a premissa em fazer 
anteprojetos e apresentar ao Exe-
cutivo - esse poderá encaminhá-lo 
à Câmara e após aprovado transfor-
má-lo em lei.(ga)

DIVULGAÇÃO

O Deputado Federal Delega-
do Marcelo Freitas (PSL) desti-
nou recursos da ordem de R$ 
4.500.000,00 (quatro milhões 
e quinhentos mil reais) de suas 
emendas parlamentares, para 
a cidade de Taiobeiras, no Alto 
Rio Pardo. O parlamentar des-
taca que Taiobeiras é conhecida 
culturalmente pela sua tradi-
cional Festa de Maio, pela visão 
empreendedora de sua gente, 
e apresenta-se também como 
importante cidade do Alto Rio 
Pardo.“Buscando dinamizar a 
vocação regional da cidade de 
Taiobeiras e oferecer melhores 
condições de vida para a po-
pulação local, destinamos, via 
emendas parlamentares, R$ 4,5 
milhões à cidade. O nosso amigo 
e prefeito Denerval, o ex-prefeito 
Danilo, e toda população taiobei-
renses, contará sempre com o 
nosso trabalho e apoio, para que 
tenham dias melhores com mais 

dignidade, emprego e renda”, 
afirma Freitas.

Desses recursos, cerca de R$ 
2.200.000,00 (dois milhões e 
duzentos mil reais) foram des-

tinados para o setor da saúde. 
Outros investimentos foram para 
aquisição de maquinários e rea-
lização de obras.  “Destinamos 
R$ 1.500.000,00 (um milhão e 

quinhentos mil reais) para cus-
teio dos serviços de assistência 
hospitalar e ambulatorial – Aten-
ção de Média e Alta Complexida-
de no Hospital Santo Antônio, 

R$ 500.000,00 (quinhentos mil 
reais) para custeio dos servi-
ços de atenção básica em saúde 
– Piso de Atenção Básica, e R$ 
200.000,00 (duzentos mil reais) 
para o enfrentamento à pande-
mia da Covid-19. Para o reforço 
a frota de veículos e maquinários 
através da aquisição de ônibus 
escolar e retroescavadeiras desti-
namos R$ 500.000,00 (quinhen-
tos mil reais)”, informa Freitas.

Com objetivo de incentivar 
a geração de emprego e renda 
o deputado destinou também 
R$ 310.000,00 (trezentos e dez 
mil reais), sendo R$ 160.000,00 
(centro e sessenta mil reais) com 
a aquisição de máquinas Kit Cor-
te e Costura (travete, refiladeira, 
três pontinhos) que atenderão a 
cadeia produtiva de lingerie e R$ 
150.000,00 (centro e cinquen-
ta mil reais) com equipamentos 
para processamento para a Casa 
do Mel.  “Para realização de obras 

destinamos emendas de cerca de 
R$ 700.000,00 (setecentos mil re-
ais) e mais R$ 700.000,00 (sete-
centos mil) para a cadeia produ-
tiva do município, via Codevasf. 
E para realização de eventos e 
execução de projetos na área do 
esporte, destinamos também R$ 
100.000,00 (cem mil reais)”, de-
talha Marcelo Freitas.

O parlamentar pontua ain-
da que novas emendas poderão 
ser destinadas ao município de 
Taiobeiras.  “Esses são recursos 
iniciais, havendo a possibilida-
de de outras indicações oportu-
namente, particularmente pelo 
apreço e respeito que temos 
pelo trabalho desenvolvido pelo 
nosso amigo e prefeito, Dener-
val, bem como pela parceria que 
nos une na busca por melhores 
condições e prosperidade para a 
nossa querida cidade de Taiobei-
ras”, conclui Freitas. (GISSELE 
NIZA – Colaboradora)
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A um dia do fim da segunda 
etapa da campanha nacional de 
vacinação contra a gripe, dedica-
da a idosos com mais de 60 anos 
e professores, a imunização segue 
registrando baixa adesão da po-
pulação. Nesta fase, a expectativa 
era vacinar 33 milhões de pessoas, 
mas segundo o Vacinômetro do Mi-
nistério da Saúde, apesar de mais 
de 58,3 milhões de doses já terem 
sido distribuídas aos 26 estados 
brasileiros e ao Distrito Federal, a 
meta está longe de ser atingida. Em 
todo país, até a tarde de ontem (7) 
somente 22,1 milhões de pessoas 
haviam sido imunizadas.

TeRCeiRa eTaPa
A terceira e última fase da 

campanha começa amanhã (9) e 
abrangerá cerca de 22 milhões de 
pessoas. Desta vez, os alvos serão 
integrantes das Forças Armadas, de 
segurança e de salvamento; pesso-
as com comorbidades, condições 
clínicas especiais ou com deficiên-

O impetigo é uma infecção bac-
teriana superficial da pele que atin-
ge principalmente o rosto, braços, 
pernas e abdômen, muito comum 
em crianças, embora possa aco-
meter pessoas de qualquer idade. 
Contagiosa, a doença é causada pela 
bactéria estreptococos, que causa o 
impetigo não bolhoso, e estafiloco-
cos, agente infeccioso do impetigo 
bolhoso, responsável por 10% dos 
casos da doença, segundo a Agên-
cia Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa).

A diferença entre elas está no 
modo de manifestação. No impetigo 
não bolhoso a doença se manifesta 
com o aparecimento de pequenas 
bolhas ao redor do nariz e da boca, 
mas que também podem surgir nos 
braços e nas pernas. Já no impetigo 
bolhoso, as feridas são maiores e 
aparecem no peito, braços, abdô-
men e nádegas, principalmente em 
bebês e crianças na idade pré-esco-
lar, e podem vir acompanhadas de 
febre e mal-estar. 

A infecção acontece, normal-

mente, após um pequeno trauma 
da pele ou mesmo após a picada de 
insetos. “Para evitar que a infecção 
aconteça, é importante lavar bem 
a ferida, corte ou lesão e usar an-
tisséptico”, orienta a médica Flávia 
Villela, especialista em Dermatolo-
gia. Segundo ela, doenças prévias 
da pele, como a dermatite atópica, 
também são favoráveis para a ma-
nifestação do impetigo, porque 
sofrem a contaminação secundária 
pela bactéria.

O contágio ocorre pelo conta-

to direto com as feridas ou com 
gotículas da secreção das pessoas 
infectadas ou, ainda, por objetos 
contaminados, como roupas, toa-
lha, brinquedos, etc. “Ao sinal dos 
primeiros sintomas, o médico deve 
ser procurado para iniciar o trata-
mento, que é feito com antibiótico”, 
alerta Flávia. ( JÚLIA FERNANDES – 
Colaboradora)

Entender as doenças mentais 
e suas implicações para as pes-
soas com deficiência intelectual, 
além de compartilhar conheci-
mentos e experiências. Essa é a 
intenção do CENSA Betim com 
a live “Comorbidades psiquiátri-
cas e neurológicas na deficiência 
intelectual”. A transmissão, que 

contará com tradução simultâ-
nea em libras, acontece hoje (8), 
às 20h, no canal do CENSA no 
YouTube.

Três profissionais atuantes e 
experientes no cotidiano da ins-
tituição que é referência nacio-
nal nos cuidados a pessoas com 
deficiência intelectual, compar-

tilharão os seus conhecimentos 
e visões sobre o assunto. A dire-
tora e psicóloga da instituição, 
Natália Costa, fará a mediação 
do encontro on-line entre o 
neurologista Camilo Augusto de 
Azeredo Coutinho Junior, e o 
psiquiatra e psicoterapeuta An-
dré Luis Pires de Carvalho.

Segundo Natália Costa, o con-
teúdo apresentado na live visa 
compartilhar conhecimentos e 
experiências aos profissionais 
de saúde e ao público geral que 
lida com pessoas com deficiên-
cia intelectual. “Traremos o diá-
logo rico, em que vamos abordar 
as comorbidades psiquiátricas e 

neurológicas que podem afetar 
pessoas com deficiência inte-
lectual e como lidar com elas 
no dia-a-dia. É um assunto im-
portante, pois nos ajuda a en-
tender determinados gatilhos 
que comprometem a qualidade 
de vida tanto do paciente como 
da família, que podem ter trata-

mentos eficazes, se bem compre-
endidos e diagnosticados. Daí a 
importância de se trabalhar com 
uma equipe transdisciplinar”, 
conclui.

Acesse o link da live e ative o 
lembrete: https://youtu.be/37VE-
T84eVK8 (HEBERTON LOPES - 
Colaborador)

Com baixa adesão, vacinação contra 
a gripe entra na terceira fase

Especialista fala sobre doença que causa 
lesões na pele e é mais comum em crianças 

Comorbidades psiquiátricas e neurológicas na 
deficiência intelectual é o tema de live

IMPETIGO
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A Pfizer realizou ontem, em 
Montes Claros, a capacitação dos 
gestores municipais do Norte de 
Minas que receberam as 45.616 
vacinas da multinacional para o 
enfrentamento da Covid-19. Ontem 
(7), a Superintendência Regional de 
Saúde de Montes Claros e as Gerên-
cias Regionais de Saúde (GRS) de 
Januária e Pirapora repassam a 86 
municípios que compõem o Norte 
de Minas a nova remessa de doses 
de vacinas contra a Covid-19. Nes-
ta 22ª remessa a novidade fica por 
conta da colocação em prática da 
terceira etapa da descentralização 
da distribuição e utilização de va-
cinas da multinacional norte-ame-
ricana Pfizer/BioNtech. Com isso, 
outros 72 municípios do Norte de 
Minas passam a ter uma terceira op-
ção de imunizante para aplicação 
na população. Até então, nas duas 
etapas anteriores de descentraliza-
ção, implementadas em maio, 14 
municípios do Norte de Minas ha-

viam sido contemplados por terem 
maior população.

Na orientação para as referên-
cias técnicas de imunização e pro-
fissionais de saúde dos municípios 
que passam a receber vacinas da 
Pfizer/BioNtech,  por meio de vi-
deoconferência. Na oportunidade 
foram repassadas aos municípios 
as informações sobre a conservação 
e uso do imunizante. A coordena-
dora de vigilância em saúde da SRS 
de Montes Claros, Agna Soares da 
Silva Menezes explica que com a 
decisão tomada no final de maio 
pela Agência Nacional de Vigilância 
Sanitária (Anvisa), de ampliar de 5 
para 31 dias o tempo de utilização 
de vacinas da Pfizer/BioNtech, a in-
serção de todos os municípios no 
recebimento do imunizante possi-
bilita a aceleração do processo de 
vacinação da população. As vacinas 
devem ficar conservadas a tempera-
tura entre 2 e 8 graus Celsius.

A orientação repassada às secre-
tarias municipais de saúde é de que 
as vacinas da Pfizer/BioNtech são 

destinadas à aplicação da primeira 
dose em pessoas com comorbida-
des (Síndrome de Down acima de 
18 anos; pessoas com doença renal 
crônica em terapia de diálise, acima 
de 18 anos; gestantes e puérperas 
com comorbidades, acima de 18 
anos e pessoas com comorbidades 
com idade entre 55 a 59 anos). Ges-
tantes e puérperas que pertencem a 
grupos prioritários, como trabalha-
doras do sistema de saúde e de ser-
viços essenciais também poderão 
ser vacinadas, após avaliação médi-
ca individual de risco e benefício.

Os 86 municípios do Norte de 
Minas receberam também 39.250 
doses de vacinas da AstraZeneca/
Universidade de Oxford. Elas foram 
envasadas pela Fundação Oswaldo 
Cruz (Fiocruz), no Rio de Janeiro. 
As vacinas da AstraZeneca devem 
ser utilizadas na aplicação da pri-
meira dose em mais 22% das pesso-
as com comorbidades; deficientes 
físicos permanentes graves e em 
25% dos trabalhadores da educação 
que atuam no ensino básico. Para 
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FÁBIO MARÇAL

Laboratório capacita Norte de 
Minas para uso da vacina

54 municípios que compõem a área 
de atuação da SRS de Montes Claros 
nesta segunda-feira serão entregues 
30.542 doses de imunizantes. Des-
se total, 26.750 doses são da Astra-
Zeneca/Universidade de Oxford e 
3.792 da Pfizer/BioNtech. A 22ª re-

messa contemplará 25 municípios 
que integram a GRS de Januária 
com 12.136 doses de imunizantes. 
Já sete municípios que pertencem a 
área de atuação da GRS de Pirapora 
receberão 2.938 doses de vacinas. 
Entre janeiro e esta 22ª remessa que 

a SES-MG estará entregando nesta 
segunda-feira, a região ampliada de 
saúde do Norte de Minas contabili-
za o recebimento de 746.946 doses 
de vacinas da AstraZeneca/Univer-
sidade de Oxford; CoronaVac e da 
Pfizer/BioNtech.

cia permanente; caminhoneiros; 
trabalhadores de transporte cole-
tivo rodoviário; trabalhadores por-
tuários; funcionários do sistema de 
privação de liberdade; população 
privada de liberdade; e adolescen-

tes em medidas socioeducativas.
Até o fim da campanha, em 9 de 

julho, a expectativa do Ministério 
da Saúde é distribuir 80 milhões de 
doses da vacina influenza trivalen-
te, produzida pelo Instituto Butan-

tan, para imunizar um público-alvo 
de 79,7 milhões de pessoas. Desse 
total, até agora, 28,3% do público 
foi alcançado.

Segundo a Organização Pan-A-
mericana da Saúde (OPAS), a gripe 

(influenza) pode ser leve, grave ou 
até fatal. “Estima-se que as epide-
mias anuais dessa doença causem 
de 3 a 5 milhões de casos graves 
e de 290 mil a 650 mil mortes no 
mundo”, diz a Organização.

PReveNção
A medida mais eficaz para pre-

venir a influenza grave e suas com-
plicações é a vacinação. Como os 
vírus da gripe mudam constante-
mente, é necessário o desenvolvi-
mento a cada ano de novas vacinas 
específicas para a cepa (tipo) do 
vírus que está circulando. No caso 
do Brasil, essas vacinas são produ-
zidas anualmente pelo Instituto 
Butantã.

As outras importantes ações 
preventivas são: lavar as mãos re-
gularmente, evitar tocar nos olhos, 
nariz ou boca; manter distancia-
mento físico de outras pessoas; 
cobrir a boca e o nariz com o coto-
velo ao tossir ou espirrar, inclusive 
de máscara.

hiSTóRiCo
Na primeira etapa da campanha, 

que começou em 12 de abril, volta-
da para crianças de seis meses a seis 
anos, povos indígenas, trabalhado-
res da área da saúde, gestantes e 
mulheres puérperas (que estão no 
período de até 45 dias após o par-
to), a adesão também foi abaixo do 
esperado. Apenas 6,9 milhões das 
27,3 milhões de doses distribuídas, 
foram aplicadas o que representa, 
segundo o Ministério da Saúde, 
25% de adesão.

Covid-19
Como duas campanhas de vaci-

nação em curso simultaneamente, a 
da gripe e da Covid-19, a orientação 
do Ministério da Saúde é que a va-
cinação contra o novo coronavírus 
seja priorizada nos grupos libera-
dos para receber essa imunização. 
Nesses casos, a vacina influenza, 
deve ser tomada depois, respeitan-
do um intervalo mínimo de 14 dias 
entre elas. (Agência Brasil)

A terceira e última fase da campanha começa na próxima quarta-feira

A médica especialista em 
dermatologia Flávia Villela 
esclarece sobre a infecção
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Montes Claros pode perder 
empresa multinacional

Presidente da Fiemg fala sobre 
venda de ativos

Sebrae e Fecomércio MG realizam evento 
gratuito para mulheres empreendedoras
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Flávio Roscoe destaca que a 
saída do empreendimento 
precisa ter o aval do Cade

De 14 a 17 de junho, o Conexão Delas oferece orientações sobre marketing, tendências de mercado, finanças e 
crédito 
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A Fábrica de Cimento de Mon-
tes Claros, um dos marcos da in-
dustrialização na cidade, pois foi 
montada na década de 1970, pelo 
grupo pernambucano Matsulfur e 
depois vendida para o grupo Lafar-
ge-Holcim corre riscos de ser fecha-
da. A situação preocupa a Secreta-
ria Municipal de Desenvolvimento 
Econômico de Montes Claros, pois 
o secretário municipal Edilson Car-
los Torquarto está na expectativa 
de que outra empresa assuma a 
planta de Montes Claros.

O empreendimento tem unida-
des fabris em Barroso, Pedro Leo-
poldo e Montes Claros, e filiais em 
Barbacena e Uberaba. Embora não 
confirme, o grupo franco-suíço La-
fargeHolcim, maior fabricante de 
cimento do mundo, pode estar se 
preparando para deixar o Brasil. O 

grupo anunciou o plano de vendas 
de todos os seus ativos no país, in-
clusive as unidades fabris em Minas 
Gerais. A empresa emprega cerca 
de 1.600 trabalhadores no país, 
sendo mais de 400 só em Minas 
Gerais.

“Acredito que sair do Brasil es-
teja relacionado com a perspectiva 
macro, da dificuldade de operar 
no país, em que se tem pouco in-
centivo e as leis mudam a todo o 
momento. De qualquer forma, 
é uma perda enorme”, avaliou o 
presidente da Federação das Indús-
trias de Minas Gerais (Fiemg), Flá-
vio Roscoe. O comunicado da saída 
da empresa vem acompanhado de 
diversas multinacionais que têm 
deixado o país nos últimos meses. 
Em janeiro, a Ford informou que 
encerraria sua produção no país, 
após mais de 100 anos de funcio-
namento e com a demissão de 5 

mil funcionários. Em março, foi a 
vez de a Sony fechar sua fábrica na 
Zona Franca de Manaus, após 48 
anos. A LG e Mercedes-Benz tam-
bém anunciaram a saída do Brasil 
em meio à crise econômica.

TeMoR - Para o presidente da 
Federação dos Trabalhadores nas 
Indústrias da Construção e do 
Mobiliário de Minas Gerais (Feti-
com-MG), Wilson Geraldo Sales da 
Silva, apesar de não se ter informa-
ções sobre demissões, produção e 
prazo para que as transações sejam 
concluídas, a notícia é preocupan-
te. A empresa tem acordos coleti-
vos e salários muito bons. “O nosso 
temor é que, com a venda, essa 
tradição seja interrompida, porque 
sempre há mudanças quando esses 
processos ocorrem, e muitas vezes 
há fechamento de fábricas”, afirma.

Segundo Geraldo, a entidade já 

A fabrica de Cimento de Montes Claros

solicitou ao Ministério Público do 
Trabalho (MPT) detalhes de como 
será conduzida a venda dos ativos. 

“A questão é que tudo está sendo 
decidido pela matriz na Suíça. É 
uma perda enorme para o país”, 

diz. A Lafarge-Holcim informou à 
reportagem que não iria comentar 
o assunto.

No ano de 2015 o Sindicato 
Nacional da Indústria do Cimento 
(SNIC) afirma que foram vendidas 
15,3 milhões de toneladas no pe-
ríodo, sendo 5,5 milhões somente 
em março. Na comparação entre 
março de 2021 e março de 2020 
o crescimento registrado foi de 
34,6%. Mas, para o presidente da 
Federação das Indústrias de Minas 
Gerais (Fiemg), Flávio Roscoe, a 
possível venda de ativos da empre-
sa no país pode estar ligada a preju-
ízos. “É muito difícil uma indústria 
decidir sair, porque o investimento 
industrial é imobilizado, ninguém 
sai se não tiver um prejuízo razoá-
vel. Uma empresa que anuncia que 
quer vender (seus ativos) e sair do 

país, ela quer liquidar, ela não está 
vendendo por oportunidade. É 
uma perda enorme”, pontuou.

Apesar de tudo isso, a saída da 
Lafarge-Holcim do Brasil pode não 
ser fácil, porque o setor é muito 
concentrado, o que deve levar o 
Conselho Administrativo de Defe-
sa Econômica (Cade) a barrar o ne-
gócio, caso seja fechado com algu-
ma concorrente de grande porte. 
Já empresas menores não teriam 
fôlego financeiro para a aquisição. 
A venda das operações locais nos 
planos da Lafarge-Holcim vem 
ocorrendo de forma gradual desde 
2015. Na época, o grupo vendeu 
ativos avaliados em cerca de US$ 
350 milhões para o grupo irlandês 
CRH, o que diminuiu considera-
velmente seu porte no Brasil. À 
época, o pacote de venda incluiu 
três fábricas de cimento (Matozi-
nhos e Arcos Jazida, da Lafarge, e 

Cantagalo, da Holcim), duas es-
tações de moagem (Arcos Cidade 
e Santa Luzia, da Lafarge) e uma 
indústria de mistura pronta de ci-
mento (Pouso Alegre, da Holcim).

O mercado de cimento teve 
um crescimento de 12% a 12,5%, 
com produção de 58 milhões de 
toneladas, segundo projeção do 
Sindicato Nacional da Indústria 
do Cimento (Snic). Para acompa-
nhar o ritmo nacional, empresas 
do setor já planejam aumentar a 
produção em algumas unidades. 
A Lafarge iniciou investimentos de 
R$ 60 milhões em sua fábrica em 
Montes Claros. A meta é passar das 
800 mil toneladas ano para 1 mi-
lhão – e o objetivo deve ser alcan-
çado em 2011. Outros fabricantes 
do produto no estado, como a Liz, 
Votorantim e o Grupo Holcim, não 
divulgaram seus planos de expan-
são. (ga)

As mulheres estão aproveitando 
mais as oportunidades do mercado 
digital. De acordo com a pesqui-
sa “Impactos do coronavírus nos 
pequenos negócios” feita pelo Se-
brae em parceria com a Fundação 
Getúlio Vargas (FGV), no início 
deste ano, mostrou que elas (74%) 
têm apostado mais que os homens 
(64%) nas vendas on-line de seus 
produtos e serviços pelas redes so-
ciais, WhatsApp, aplicativos e sites.

E para estimular ainda mais o 
empreendedorismo feminino e a 
capacitação das mulheres que estão 
à frente dos pequenos negócios ou 
que desejam empreender, que o 
Sebrae Minas e a Fecomércio MG 
promovem de 14 a 17 de junho, o 
Conexão Delas. O evento on-line e 
gratuito está com inscrições abertas 

pelo site da Sympla.
A abertura do evento está mar-

cada para às 19h da próxima segun-
da-feira (14/6), com a palestra “Mu-
lheres e o empreendedorismo”. Os 
outros três dias do Conexão Delas 
vão tratar das principais dificulda-
des enfrentadas por muitas mulhe-
res para gerir seus negócios. No dia 
15, o assunto será sobre as oportu-
nidades e desafios do mercado para 
elas, além de tendências de negó-
cios em meio a crise, e ainda como 
manter a produtividade da empresa 
em tempos tão desafiadores. 

“Queremos que as mulheres 
estejam cada vez mais preparadas 
para liderar suas próprias empresas. 
Afinal, elas estão à frente da metade 
dos novos empreendimentos aber-
tos no Brasil nos últimos anos. Nós 

incentivamos o empreendedorismo 
feminino e sabemos da importância 
dessas mulheres para a geração de 
empregos e, consequentemente, 
para o crescimento econômico do 
país”, explica o superintendente do 
Sebrae Minas, Afonso Maria Rocha.

Na quarta-feira (16), serão es-
clarecidas dúvidas sobre finanças 
e crédito. Ainda serão dadas várias 
dicas para quem quer controlar e 
organizar a gestão financeira do 
negócio. Já no último dia (17), as 
participantes receberão orienta-
ções para potencializar ainda mais 
o marketing digital dos seus negó-
cios. Na programação, discussões 
sobre ferramentas e serviços neces-
sários para criar uma loja virtual, 
marketing social e como usar as 
redes sociais para melhorar o rela-

cionamento com os clientes.
A presidente interina da Fe-

comércio MG, Maria Luiza Maia 
Oliveira, destaca a importância da 
promoção de iniciativas voltadas 
ao empreendedorismo, principal-
mente, àquelas direcionadas às 
mulheres. “Acredito que as mulhe-
res vêm conquistando aos poucos 
os espaços que almejam. Já somos 
maioria quando o assunto é empre-
endedorismo no Brasil. Por isso, o 
‘Conexão Delas’ chega como uma 
oportunidade ímpar para essas mu-
lheres, que poderão adquirir novos 
conhecimentos, compartilhar expe-
riências e fortalecer o desenvolvi-
mento do seu negócio”.

Programação – Conexão delas
14/06 – Abertura oficial

19h | Abertura e boas vindas – 
Palestra: As mulheres e o empreen-
dedorismo

Janda Araújo + Mediação Marie-
la Paroliele

15/06 – Dia do Meu Negócio
9h às 9h10 – Abertura
9h10 às 11h – Painel Tendências 

para os negócios | Bate papo sobre 
os dados atuais e relevantes, com a 
finalidade de garantir mais seguran-
ça na tomada de decisões estratégi-
cas das empresas

14h às 15h – Saúde emocional e 
mental - ganhe mais produtividade 
para a sua empresa

17h às 18h – Painel Empreen-
dedorismo feminino - desafios e 
negócios

16/06 – Dia das Soluções Finan-
ceiras

9h – Abertura
9h10 às 11h – Painel Acesso ao 

crédito | Condições e planejamen-
to

15h às 17h – Talk Money Delas 
- Conversando sobre dinheiro sem 
financeirês

17/06 – Dia do Marketing
9h – Abertura
9h10 às 11h – Painel e-com-

merce | Conheça as ferramentas 
e serviços necessários para criação 
e operação de uma loja virtual de 
sucesso

14h às 15h – Marketing de Rela-
cionamento

15h30 às 16h30 – Marketing Di-
gital e Design Thinking aplicado a 
vendas!

17h às 18h – Painel Marketing 
Social (Agência Sebrae)
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Moc discute anel rodoviário com 
verbas de concessionária

Montes Claros entrega 
alimentos para indígenas 
venezuelanos

7cidade
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A reconstrução da alça Leste e a 
construção da alça Norte do Anel 
Rodoviário de Montes Claros serão 
discutidas nesta quinta-feira (10), 
às 17 horas, em audiência da Câ-
mara Municipal. A obra é estima-
da em R$ 137 milhões, com 12,4 
quilômetros de extensão, sendo 
2,4 quilômetros da alça leste, e 8,8 
quilômetros da alça Norte. Com 
isso, todo fluxo de veículos de 
carga pesada sairá do perímetro 
urbano. Aliado a isso, será constru-
ído o primeiro elevado de Montes 
Claros, na BR-135. Toda obra será 
executada pela concessionária Eco 
135, que desde 1º de abril de 2019 
começou a cobrar pedágios na BR-

135.
Dentro de alguns dias será as-

sinado o Aditivo da Obra, entre o 
Estado e a concessionaria. Nele, 
a Prefeitura de Montes Claros as-
sumirá a responsabilidade pelo 
licenciamento da obra, permitin-
do maior agilidade na analise da 
licença ambiental. A audiência 
pelo sistema virtual contará com as 
presenças do prefeito Humberto 
Guimarães Souto; do vice-prefeito 
Guilherme Augusto Guimarães de 
Oliveira; do Secretário de infraes-
trutura e mobilidade de Minas Ge-
rais, Fernando Scharlak Marcato; 
do presidente da ECO-135 Conces-
sionaria de Rodovias, Rui Juarez 
Hein e dos deputados do Norte de 
Minas.

A Prefeitura de Montes Claros 
forneceu alimentos para os in-
dígenas venezuelanos que estão 
residindo na cidade e com isso, 
começa a cumprir a deliberação 
do Conselho Municipal de Assis-
tência Social, que tinha aprovado 
em assembleia essa medida. Na 
manhã de ontem (7), a advoga-
da Julia, do Centro Regional de 
Direitos Humanos explicou que 
ainda persiste o impasse sobre a 
moradia. Os venezuelanos estão 

alojados na Casa da Juventude, 
no bairro Cintra e o contrato 
venceu em 21 de maio. Na sema-
na passada, a energia elétrica do 
local foi cortada, com o CRDH 
se queixando que a Prefeitura de 
Montes Claros anunciou no dia 23 
de abril o repasse de R$ 156,00; 
mas isso ainda não ocorreu, pas-
sados 45 dias. A justificativa é que 
é necessária a regularidade fiscal.

Desde o ano de 2020, que 
Montes Claros recebeu uma gran-

de quantidade de indígenas vene-
zuelanos, da etnia Warao, quando 
passaram a ocupar locais públi-
cos, pedindo ajuda para sobre-
viveram. Inicialmente eles foram 
alojados em casa no bairro Major 
Prates, mas os vizinhos pediram 
a saída deles. Uma ação judicial 
foi movida na Justiça Federal pela 
Prefeitura de Montes Claros para 
que os venezuelanos fossem ins-
talados na área da antiga Fazen-
dinha do Menor e que a União e 

Estado fossem acionados a ajuda-
rem no custeio deles.

O Conselho Municipal de As-
sistência Social então deliberou 
que o município providenciasse 
a ajuda aos venezuelanos, que te-
riam de sair das ruas como pedin-
tes e ainda usarem crianças nas 
suas atividades. O curioso é que 
os indígenas passaram a pedir a 
ajuda na cidade de Bocaiuva, a 45 
quilômetros de Montes Claros.  

O secretário municipal de De-

senvolvimento Social, Aurindo 
Ribeiro, explica que quando o 
município recebeu informações 
dando conta de que os refugiados 
chegariam à cidade, os Centros de 
Referência de Assistência Social 
(Cras) foram mobilizados para 
que essas pessoas não ficassem 
desamparadas. “Os nossos assis-
tentes sociais sempre estiveram 
por perto, com equipe multidisci-
plinar oferecendo a estrutura da 
rede e o sistema de saúde, para 

que eles não passassem dificul-
dades. A Prefeitura nunca deixou 
de estar próxima dessas pessoas”, 
destaca. 

Ainda segundo Aurindo, o re-
passe vai permitir que eles vivam 
de forma mais digna e com mais 
qualidade de vida. Ele destacou 
ainda que o município está rea-
lizando estudos para criar cursos 
de qualificação profissional para 
que os venezuelanos possam en-
contrar trabalhos na cidade. (ga)

Anel Rodoviário de Montes Claros
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Motorista bate de frente 
com carro de funerária e 
morre na MG-404

Regimento de cavalaria realiza tiro de 
certificação de guarnições blindadas

CORPO DE BOMBEIROS/ DIVULGAÇÃO

EM açãO

8 Segurança pública

MoNTeS ClaRoS | PRF apreende 
170 Kg de maconha dentro de 

fundo falso de carretinha 

BR-251 | Motociclista fica ferido 
após cair em ribanceira de 5 metros

Saruê é capturado em galinheiro 
dentro de casa no bairro Planalto, 

em Moc
BOMBEIROS/DIVULGAÇÃO 

PRF/DIVULGAÇÃO

Um homem foi preso após a Polícia Rodoviária Federal encontrar 
170 quilos de maconha, os quais estavam escondidos no fundo falso 
de uma carretinha. Segundo a PRF, a apreensão foi feita no KM 513 
da BR-251, em Montes Claros. A carretinha estava sendo rebocada por 
um carro. Ao ser questionado pelos policiais, o motorista, de 43 anos, 
informou que seguia de Campo Grande (MS) para Fortaleza (CE). Ele 
não deu detalhes sobre o valor que receberia para fazer o transporte 
e nem para quem entregaria a maconha. A PRF informou ainda que o 
homem já cumpriu pena por tráfico de drogas em 2009. A ocorrência 
será encaminhada para a Polícia Federal.

No último domingo (6), um motociclista de 25 anos ficou ferido 
em um acidente na BR-251, em Francisco Sá. Segundo a Polícia 
Rodoviária Federal, ele perdeu o controle do veículo, saiu da pista e 
caiu em uma ribanceira com cerca de cinco metros. Uma equipe fazia 
ronda pela rodovia quando percebeu o acidente e entrou em contato 
com o Samu de Francisco Sá. Os policiais e pessoas que passavam pelo 
local auxiliaram no resgate. Segundo o Samu, o homem foi socorrido 
com escoriações e suspeita de fratura na perna. Ele estava consciente 
e foi levado para o hospital de Francisco Sá. O acidente foi na altura do 
KM-477 e o motociclista seguia sentido Montes Claros/ Salinas.

Um saruê foi capturado pelo Corpo de Bombeiros na manhã do 
último domingo (6), em Montes Claros. O animal foi encontrado 
por um morador do bairro Planalto quando foi até o galinheiro da 
casa dele. Com o uso de equipamentos adequados, os bombeiros 
realizaram a captura do saruê, que não apresentava ferimentos, e 
foi devolvido à natureza longe da área urbana. De acordo com os 
bombeiros, o saruê é um animal silvestre, conhecido como gambá 
brasileiro, que possui hábitos alimentares bastante amplos, podendo 
se alimentar de ovos, aves, dentre outros.

Nas últimas duas semanas, o 20° 
Regimento de Cavalaria Blindado 
(20°RCB) realizou o tiro de 
certificação das guarnições blindadas 
que operam com viatura blindada 
de combate CC M60 A3 TTS. Na 
atividade, que ocorreu no polígono 
de tiro do Campo de Instrução 
Barão de São Borja, em Rosário do 
Sul (RS), o regimento empregou 40 
militares e nove viaturas, realizando 
um deslocamento de cerca de 3 mil 
quilômetros.

Apoiaram a atividade o Comando 
Militar do Oeste, a 4ª Brigada 
de Cavalaria Mecanizada, o 9º 
Grupamento Logístico, o 28º Batalhão 
Logístico, o 17º Regimento de 
Cavalaria Mecanizado, o 33° Batalhão 
de Infantaria Mecanizado, o 14° 
Regimento de Cavalaria Mecanizado, o 
4° Regimento de Carros de Combate, 
o Centro de Instrução de Blindados, 
o 29° Batalhão de Infantaria Blindado 
e o 4° Batalhão Logístico. (Exército 
Brasileiro)

No último domingo (6), 
uma pessoa morreu e duas 
ficaram feridas em um acidente 
envolvendo dois carros na MG-
404, em Salinas. Um dos veículos 
pertencia a uma funerária da 
cidade. Segundo informações 
do Corpo de Bombeiros, o 
motorista do carro de passeio 
seguia para um sítio e bateu de 
frente com o veículo da funerária 
ao tentar entrar em uma estrada 
vicinal. Sabino Pinto de Souza, 
de 72 anos, estava sem cinto de 
segurança e morreu no local. “O 
volante ficou todo quebrado, mas 
as ferragens ficaram intactas. Ele 
foi arremessado contra o volante e 
teve ferimentos na região torácica, 
que ocasionou a morte. Cinto 
de segurança salva vidas e esse é 
um exemplo prático que salvaria, 
se o condutor estivesse usando”, 
alertou o sargento Frederico 
Santos de Jesus.

Os dois ocupantes do veículo 
da funerária foram socorridos por 
uma equipe do Samu e levados 
para o hospital de Salinas. Segundo 
os bombeiros, eles se deslocavam 

sentido Salinas/Taiobeiras para 
buscar um corpo para cortejo. A 
perícia foi acionada e as causas do 
acidente serão investigadas pela 

Polícia Civil.
Houve derramamento de óleo 

na pista e os militares jogaram 
serragem para eliminar os riscos 

de derrapagem. O trânsito ficou 
parcialmente interditado e foi 
liberado após a remoção dos 
veículos.

SALINAS

Homem mata primo a facadas e chama a 
PM na zona rural de Ubaí
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Na zona rural da cidade de 
Bonfinópolis de Minas, um idoso 
de 65 anos foi preso com armas 
de fogo e mais de 9 kg de carne 
animais silvestres. A Polícia 

Militar de Meio Ambiente recebeu 
denúncia de que o homem teria 
armas e praticava caça na região. 
Na casa do suspeito foram 
localizadas sete armas de fogo, 27 

munições de calibre 22, material 
para a recarga de armas e uma 
armadilha para captura de tatu.

Além disso, foram apreendidos 
9,185 kg de carnes de animais 

silvestres, sendo de paca e de tatu, 
entre outros itens. O idoso preso 
e os materiais apreendidos foram 
encaminhados para a Delegacia 
Civil de Unaí.

Um homem, de 23 anos, 
foi preso suspeito de matar o 
primo com golpes de faca em 
Ubaí, no Norte de Minas. Após 
cometer o crime, ele ligou para 
a PM e aguardou a chegada dos 
policiais. A ocorrência foi na 

Fazenda Engenho na noite de 
domingo (6). Segundo a Polícia 
Militar, o homem confessou ter 
esfaqueado o primo durante 
uma briga após fazerem uso 
de bebidas alcoólicas. O corpo 
de João Paulo Nobre da Silva, 

de 32 anos, foi encontrado 
embaixo de uma árvore.

Ainda de acordo com a 
PM, um homem, de 46 anos, 
tentou defender a vítima e foi 
atingido com uma facada no 
antebraço. Ele foi socorrido 

e levado para o posto de 
saúde. O suspeito do crime foi 
entregue na delegacia e o caso 
será investigado pela Polícia 
Civil. A PM informou que ele 
já tinha passagem por tentativa 
de homicídio.

após denúncia de caça ilegal, idoso é preso 
com armas de fogo
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audiência pública discute usina 
de biodiesel de Montes Claros

9pOlítica/ regiOnal

Guarda Municipal flagra 
festa clandestina em sítio de 
vereadora e gera polêmica

Observatório do Trabalho do Norte de Minas 
destaca avanços em Montes Claros
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A Câmara Municipal de Mon-
tes Claros realiza amanhã (9), às 
18 horas, uma audiência pública 
para debater a situação da Usina 
de Biodiesel da Petrobras sediada 
em Montes Claros e que foi co-
locada na linha de privatização. 
Inaugurada em abril de 2009, a 
usina de Montes Claros é uma 
das três instaladas pelo Governo 
Federal e o temor é que ela seja 
fechada, depois de repassada ao 
setor privado. A Câmara Munici-
pal convidou para a audiência o 
deputado, Paulo Guedes; a depu-
tada, Marilene Alves de Souza (Le-
ninha); a pesquisadora na área de 
Energia e Meio Ambiente do Ins-
tituto de Estudos e Pesquisas, Ana 
Carolina Chaves; o coordenador-
geral do Sindicato dos Petroleiros 
de Minas Gerais, Alexandre Fina-
mori França Baptista; o coorde-
nador-geral da Federação Única 
dos Petroleiros, Deyvid Bacelar; a 
diretora do Centro de Agricultura 
Alternativa do Norte de Minas, Jo-
eliza de Brito e; o presidente da 
Central Única dos Trabalhadores 

de Minas Gerais, Jairo Nogueira 
Filho.

A Usina de Biodiesel de Mon-
tes Claros tem capacidade de 
processar 108,6 milhões de litros 
e nos dois primeiros anos estava 
com a marca de 57 milhões de 
litros de biodiesel por ano. Com 
uma força de trabalho composta 
por 167 empregados e contra-
tados, a usina está instalada em 
uma região privilegiada em ter-
mos logísticos, atendendo o sul 
da Bahia, Minas Gerais e Espírito 
Santo. A planta possui sistemas 
de instrumentação e controle 
automatizados, além de flexibili-
dade no processamento de óleos 
vegetais brutos e no uso de ma-
térias-primas diversas, podendo 
utilizar ainda sebo bovino e OGR 
(óleos e gorduras residuais).

A usina integra o parque pro-
dutor de biodiesel da Petrobras 
Biocombustível, que opera três 
usinas próprias nos municípios 
de Candeias (BA), Quixadá (CE) e 
Montes Claros e uma em parceria 
com a empresa BSBios que possui 
uma unidade em Marialva (PR). 
Juntas, as quatro unidades têm 

capacidade para produzir cerca 
de 500 milhões de litros/ano de 
biodiesel.

A usina também está localizada 
em uma região com grande con-
centração de agricultores familia-
res. Mais de 5 mil agricultores fa-
miliares participam da estratégia 
agrícola da Petrobras Biocombus-
tível e recebem assistência técnica 
agrícola e sementes certificadas. 
E, ao garantir a compra da produ-
ção, a empresa contribui para o 
incremento da renda de seus par-
ceiros e com o desenvolvimento 
regional. Para ampliar ainda mais 
a participação da agricultura fami-
liar a Petrobras, em parceria com 
a subsidiária Petrobras Biocom-
bustível, inicia este ano o Pro-
grama de Estruturação Produtiva 
Agrícola. A iniciativa tem o objeti-
vo de contribuir para o aumento 
da produtividade de oleaginosas 
na região por meio de ações de 
correção do solo.

Por meio do Programa Desen-
volvimento & Cidadania, foram 
assinados convênios com duas 
cooperativas: a dos Pequenos 
Produtores Rurais do São Francis-

co (Coopasf ) e a Grande Sertão, 
que trabalham com mais de 5 mil 
agricultores familiares de 43 mu-
nicípios do Estado de Minas Ge-
rais. Espera-se com a implantação 
deste programa gere um aumento 
de 35% na produtividade média 
de grãos. Com a melhoria das 
condições do solo, o Programa de 

Estruturação Produtiva Agrícola 
promove o aumento da produti-
vidade de oleaginosas e espécies 
alimentares e, por consequência, 
o incremento da renda do agri-
cultor familiar.

A empresa mantém pesquisas 
com macaúba e estruturou pro-
jetos junto a institutos e univer-

sidades com o objetivo de gerar 
tecnologias para o seu cultivo 
pela agricultura familiar. A inten-
ção com relação a esta palmeira 
nativa - que ocupa grandes exten-
sões em Minas Gerais - é desen-
volver variedades e sistemas de 
produção e manejo adaptados à 
agricultura familiar.

A Guarda Municipal e a Polícia Mi-
litar flagraram uma festa clandestina 
na sexta-feira, às 11h39, quando apli-
cou a multa de 100 Unidades Padrões 
Fiscais, ou seja, R$ 4.080,00. O sítio 
que é usado como casa de eventos 

fica na comunidade de Valentina, na 
zona rural de Montes Claros e que 
está gerando polêmica. O imóvel 
é da família da vereadora Graça do 
Motor e nas redes sociais, adversários 
dela acusaram a Secretaria Municipal 

de Defesa Social de encobrir o even-
to. A vereadora informou na manhã 
de ontem (7), que desde o dia 9 de 
outubro de 2020 o local foi alugado 
para José Hélio Silvestre Oliveira, que 
aluga para eventos.

No auto de infração 002025, a 
Guarda Municipal explica que foi re-
alizado o flagrante no local, quando 
se constatou a festa clandestina com 
mais de 20 pessoas, ferindo o Decre-
to Municipal e foi aplicada a multa, 

além do acusado ter sido conduzido 
à Delegacia de Polícia Civil, onde res-
ponderá por crime contra a saúde 
pública.

A vereadora Maria das Graças 
Gonçalves Dias afirma que não tem 

qualquer responsabilidade pelo 
evento e que a lei não pode flexibili-
zar para uns ou para outros. “Se teve 
irregularidade, que o responsável 
seja punido”. Ela lamenta que tentem 
envolver seu nome nesse fato. (ga)

O Observatório do Trabalho 
do Norte de Minas constatou que 
Montes Claros apresentou o nú-
mero de postos de trabalho ocu-
pados superior ao de antes do 
início da pandemia da Covid-19, 
que começou no Brasil em março 
de 2020. O levantamento mostra 
que o crescimento de empregos 
formais no município em um 
ano foi de 1,73% acima da mé-
dia nacional (1,19%). Em abril 

de 2021, o mercado de trabalho 
formal de Montes Claros apre-
sentou recuperação, com saldo 
positivo no comparativo aos dois 
meses anteriores na relação en-
tre admissões e desligamentos. 
As demissões foram reduzidas e 
houve a abertura de 503 postos 
de trabalho. O resultado positivo 
foi influenciado pela melhoria 
dos indicadores da pandemia do 
novo coronavírus (Covid-19) no 

município, conforme situação 
detalhada no mais recente bole-
tim do Observatório do Trabalho 
do Norte de Minas (OTNM), da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes).

O levantamento mensal é rea-
lizado pelo Grupo de Estudos e 
Pesquisas em Administração (Ge-
pad), vinculado ao Departamen-
to de Ciências da Administração 
da Unimontes. “O crescimento 

significativo do saldo do mercado 
formal em abril em relação a fe-
vereiro e março foi provavelmen-
te influenciado pela melhoria 
nos indicadores da pandemia do 
município”, afirma o professor 
Roney Versiani Sindeaux, coorde-
nador da pesquisa, realizada em 
conjunto com o também profes-
sor Rogério Martins Furtado de 
Souza. “Observa-se, entretanto, 
que o saldo não foi provocado 
pelo aumento do número de ad-
missões, que ainda permanecem 
um pouco abaixo que a média, 
mas sim pela redução do volume 
de desligamentos, que estavam 
em torno de 2,7 mil de média em 
cada um dos dois meses anterio-
res e caíram para cerca de 2,3 mil 
em abril”, destaca Sindeaux.

Ele chama atenção para ou-
tro fator positivo: o número de 
postos de trabalho ocupados em 
Montes Claros já é superior ao de 
antes do início da pandemia da 
Covid-19, que começou no Brasil 
em março de 2020. O levanta-
mento mostra que o crescimento 
de empregos formais no municí-
pio em um ano foi de 1,73% aci-
ma da média nacional (1,19%). 
De acordo com o levantamento 
do OTNM, em abril de 2020, 
Montes Claros teve 2.815 admis-
sões (54,96% do sexo masculino 
e 45,04% do sexo feminino) e 
2.312 desligamentos (54,37% do 
sexo masculino e 45,63% do sexo 
feminino).

O levantamento aponta que o 
grupo que obteve melhor resulta-
do na relação entre contratações 
e demissões em Montes Claros 
em abril último foi de homens 
e mulheres na faixa etária entre 

18 e 24 anos, com ensino médio 
completo. Também alcançaram 
bom resultado os jovens com até 
17 anos e ensino médio incom-
pleto, “provavelmente em fun-
ção de programas de incentivo 
aos jovens aprendizes adotados 
principalmente por empresas 
do setor industrial para receber 
vencimentos de até 0,5 salário 
mínimo”, observa o pesquisador.

Na outra ponta, o grupo que 
obteve pior resultado em abril 
no mercado de emprego formal 
na cidade é formado por traba-
lhadores do sexo masculino, na 
faixa entre 30 a 39 anos e ensi-
no médio completo e, ainda, os 
homens com 50 anos ou mais 
com apenas o ensino fundamen-
tal completo. Para as mulheres, 
o pior resultado ocorreu com 
o grupo a partir dos 30 anos, 
abrangendo do ensino médio 
completo à pós-graduação. “Me-
rece registro outra situação: os 
saldos das faixas com maior esco-
laridade foi negativo para as mu-
lheres e positivo para os homens, 
inclusive na faixa dos 30 aos 39 
anos. Com relação aos salários, 
os saldos negativos ocorreram 

nas faixas entre 5,1 e 10 salários 
mínimos e a de mais de 20 sa-
lários mínimos, principalmente 
para trabalhadores do sexo mas-
culino atuantes na área de servi-
ços”, explica o coordenador da 
pesquisa.

No caso das mulheres, o saldo 
negativo aconteceu na faixa do 
0,5 a 1 salário mínimo no setor 
de comércio. Já os saldos positi-
vos mais expressivos ocorreram 
na faixa entre 1,01 a 1,5 salários 
mínimos para homens e mulhe-
res contratados para atuar no 
comércio. Houve, também, um 
saldo positivo expressivo na fai-
xa de 0,5 a 1 salário mínimo para 
mulheres no setor de serviços.

SeToReS Que MaiS eMPRe-
gaRaM – Segundo a pesquisa da 
Unimontes, o setor de serviços 
continua liderando a geração de 
empregos formais em Montes 
Claros, respondendo por 237 
vagas abertas no município em 
abril. Em seguida, aparecem o 
comércio (87 empregos), a cons-
trução civil (82), a indústria (70) 
e a agropecuária (27 empregos). 
(ga)
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RESUMO DE Novelas
Kyra confessa a Alan que 
sentiu ciúmes do advoga-
do. Úrsula avisa a Vicky 
que vai provar que Luna/
Fiona é uma farsante. 
Renzo diz a Alexia/ Josi-

mara que Lúcia gostou muito da secretária. Ermelinda 
alerta Luna para não se encontrar com Mário e preser-
var a segurança do Programa de Proteção. Helena deixa 
Luna emocionada ao lhe presentear com uma imagem 
da Virgem de Guadalupe. Renzo comenta com Lúcia que 
por um momento sentiu que Josimara fosse a pessoa por 
quem ele se apaixonou. 

Manuela não perdoa Ana 
e pede para ela ir embo-
ra. Iná consola Laudeli-
no. Manuela conta para 
Júlia que se mudará para 
Florianópolis. Jonas de-

monstra sua satisfação com o trabalho de Ângela. Ali-
ce tenta tranquilizar Renato antes de sua entrevista 
com Cícero. Ana decide se afastar de Rodrigo e dar 
uma chance a Lúcio. Laudelino confirma que terá que 
fazer uma cirurgia. Rodrigo fala para Nanda que não 
consegue deixar seus sentimentos por Ana. Manuela 
se despede de Iná e Maria. Ana e Lúcio se beijam.

Maria Clara e José Pe-
dro estranham quando 
Amanda diz que Maria 
Marta lhe dará uma joia. 
Kelly incentiva Maria Ísis 
a dar uma chance para 

João Lucas. Salvador conversa com Orville. Cristina 
devolve a Maria Marta parte do dinheiro que ela lhe 
deu. Cláudio pede para conversar com Leonardo. Maria 
Marta fala de Cristina para Amanda. Cora reclama por 
Cristina ter devolvido dinheiro para Maria Marta. Maria 
Marta pede para conversar com José Alfredo. Maria Ísis 
marca uma conversa com João Lucas. 

As crianças decidem pro-
curar na internet para ver 
se encontram alguma in-
formação sobre Helena, 
a vizinha. Binho se une 
às quatro e descobrem 

que a filha dela e o genro morreram em um acidente 
de carro e que ela foi a única sobrevivente. Na aula de 
teatro, Vivi se prontifica a cantar, o que surpreende a 
todos. O colar para de funcionar e a menina começa a 
cantar bem, mas termina desafinada. Gabriela e Simão 
conversam com Valentina, que não fala por se recupe-
rar do período em que estava em coma.

alok reúne esposa e filhos 
em foto e se declara à família: 
‘Mundo ficou melhor’

10 dicas que você precisa conhecer 
para ter uma pele saudável

Se você se alimenta e dorme bem, 
faz exercícios regulares e mantém 
um programa natural de cuidado da 
pele, não precisa gastar uma fortuna 
em cosméticos e tratamentos comer-
ciais. Cuidar de sua pele regularmen-
te com ingredientes naturais – assim 
como evitar o sol – realmente faz a 
diferença. 

1 – evite o sol
Evite ao máximo a exposição ao 

sol. Esta é a melhor estratégia de pre-
venção do envelhecimento prematu-
ro e do câncer de pele. Ao ar livre, 
em vez de short e top curtos, use um 
chapéu de abas largas e roupas leves 
e soltas com mangas.

2 – use filtro solar
Deixe-o sempre à mão – na bol-

sa, no carro ou na sacola de praia – e 
aplique-o uns 30 minutos antes de 
sair, pois esse é o tempo que o filtro 
leva para agir.

3 – use e abuse das fibras
Siga uma dieta rica em fibras na-

turais, pois os problemas digestivos 
podem provocar manchas na pele. A 
saúde vem de dentro para fora, por-

tanto inclua muitas frutas, vegetais 
crus e grãos integrais na sua alimen-
tação.

4 – evite os inimigos naturais da 
pele

Tente diminuir ou evitar total-
mente a exposição da pele aos inimi-
gos naturais. Por exemplo, estresse, 
noites maldormidas, café, álcool e 
cigarro podem ter impacto na sua 
aparência.

5 – evite alguns sabonetes
A alcalinidade de alguns sabone-

tes tende a eliminar o manto ácido 
natural da pele. Substitua-o por gel 
ou creme de limpeza suave.

6 – hidrate o rosto todos os dias
Além de reduzir as linhas de 

expressão e evitar a escamação e o 
ressecamento, um bom hidratante 
tornará sua pele firme, conferindo-
lhe uma aparência mais suave e lisa.

7 – Beba 8 copos de água por dia
A pele deve conter cerca de 15% 

de água. No entanto, em ambientes 
de ar condicionado, em que o nível 
de umidade varia entre 8% e 10%, o 

grau de evaporação da umidade da 
pele é mais rápido que a capacidade 
de reposição.

8 – deixe a pele descansar
De vez em quando, deixe a pele 

descansar e respirar mantendo-a 
limpa e sem hidratantes ou maquia-
gem. Sua pele se beneficiará com a 
limpeza profunda. Para obter me-
lhores resultados, faça isso após um 
tratamento facial ou banho de vapor.

9 – use máscara facial
Aplique ácidos de frutas na forma 

de máscara facial. Usados regular 
mente, os ácidos e as enzimas das 
frutas ajudam a eliminar células 
mortas, diminuem as manchas de 
envelhecimento e tornam a pele 
mais luminosa. Em vez de comprar 
produtos caros, economize fazendo 
as próprias máscaras.

10 – Faça exercícios
Exercícios aeróbicos regulares 

proporcionam uma pele radiante 
instantaneamente, além de uma 
ótima base natural para a saúde. Es-
colha uma atividade de que goste e 
torne-a parte de sua rotina diária.

Alok encantou os seguidores ao 
posar com a mulher, Romana Novais, 
e os filhos, Ravi (1 ano) e Raika (5 
meses). ‘Mundo ficou melhor desde 
que vocês chegaram’, escreveu

Alok fez uma declaração para a 
família ao reunir em foto a mulher, 
Romana Novais, e dos filhos do ca-
sal, Ravi, de 1 ano, e Raika, nascida 
em dezembro passado de forma 
prematura. “’Não sei se esse mun-

do é bom... Mas ele ficou melhor 
desde que vocês chegaram’. Obriga-
do Deus!”, legendou o DJ usando 
trecho da música “Espatódea”, de 
Nando Reis. Em outros cliques com-
partilhados no Instagram, o músico 
aparece ora com o primogênito ora 
com a caçula, a quem já se comparou 
pela semelhança física.

As imagens fizeram os seguidores 
de Alok, casado com Romana desde 

janeiro de 2019, se encantarem. “Fa-
mília linda meu parceiro, Deus aben-
çoe sempre!”, desejou um. “Meus 
amores! Amo muito vocês!”, com-
pletou um segundo. “Quanto amor”, 
“perfeitos” e “lindos” foram outros 
comentários deixados para o DJ, 
a médica e os filhos. Em outra oca-
sião, o casal surgiu dançando com as 
crianças em um vídeo e a expressão 
de Ravi acabou chamando atenção.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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CDBA
SOLIDARIAS

SILOSRIAS
NOPARANOA

TAQUARAPS
LUR

ARED
EAS

P
EDINTESACI

EAELETRON
GALOGUO

LRPAFASE
ENGRENAGEM
RAEOC

OS
TANGENTEE

VAZIOSFLOR
ACTE

RAI
PROCEDENTE

Ações (?):
rotina 

de ONGs
caritativas

Banda
brasileira
de rock 

evangélico

A lingua-
gem impró-
pria no ato

solene
Bases sub-
terrâneas
de mísseis
balísticos

Braço do
mar, que

se presta à
navegação

Condição
do crista-
lino com
catarata

Voz de (?)
rachada: é
muito fina

(pop.)

Lago
artificial

que banha
Brasília

Deus Sol
do Egito

faraônico

Correias
para con-
trole da

montaria
Robô

usado por 
bombeiros
no Brasil

Ave
símbolo 

da França

O vegetal
cultivado
sem agro-

tóxicos

Cada nível
de um jogo
eletrônico

Recibo 
de Paga-
mento de
Autônomo

Persona
(?) grata:

não é 
bem-vinda 

"Força" evi-
tada pelo 
amuleto
(Folc.)

Freguesia
do (?),
bairro

paulistano
"Matéria-
prima" da

arte da
"ikebana"

Opõe-se 
a "d.C.",
em datas
históricas

(?) por
bem: to-

mar a de-
cisão de

Álbum da
cantora
Taylor
Swift

Formato 
aproxi-

mado do 
martelo

Diz-se do 
comentá-
rio que

descreve
um fato de
modo con-

sistente

Ilha natal do Pai da
Medicina, o grego
Hipócrates (Ant.)
Impulso (francês)

Vilão como Hannibal
Lecter, criação do es-
critor Thomas Harris

Viveiro de
plantas

Prezado,
em inglês

Red Bull (?) Race,
corrida de aviões

Impedir a
entrada ou
passagem 

(?) Thorpe, nadador

Tolice

500, em
romanos

O vinho espumante
ideal para acom-
panhar o queijo

provolone

Partícula
atômica
Peça de 

carpintaria

Uma das
funções
trigono-
métricas
Desprovi-

dos de
vida inte-
rior (fig.)

Componen-
te do me-
canismo

que aciona
a correia
de trans-
missão

Águia, em
inglês
Ponto

cardeal

(?)
Grimaldi,

atriz 
Mendigo

3/air — cós — non — red. 4/dear — élan. 5/eagle — silos. 13/sinal de alerta.
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Estudantes das escolas estaduais 
já podem realizar avaliação

Trabalhadores ainda não sacaram 
R$ 328 mi do abono salarial

PRaZO ENCERRa EM 30 DE JUNHO

DIVULGAÇÃO

Amams discute projeto de lagoa 
em Curral de Dentro

11geral

giRleNo aleNCaR 

O prefeito Adaildo Rocha Moreira, 
de Curral de Dentro, esteve ontem na 
Associação dos Municípios da Área 
Mineira da Sudene (Amams), em 
Montes Claros, reunido com o enge-
nheiro Marcel Martins Queiroz, do 
Departamento de Engenharia, quan-
do tomou conhecimento do projeto 
de revitalização da lagoa da cidade, 
que ele pretende transformar em Bal-
neário. Ele tomou conhecimento de 
como está a elaboração do projeto. O 
prefeito justificou que está trabalhan-
do em três linhas de ação: conseguir 
os recursos diretamente na Compa-
nhia de Desenvolvimento do Vale do 
São Francisco (Codevasf ), ou então 

Alunos da rede pública estadual 
de Minas já podem realizar a Avaliação 
Trimestral, atividade disponível para 
verificação do nível de aprendizagem 
dos estudantes. A prova, aplicada 
durante o Regime de Estudo não Pre-
sencial, pretende fornecer subsídios 
ao professor para constatar se os ob-
jetivos de ensino estabelecidos foram 
atingidos. A avaliação deve acontecer 
até o dia 25/6.

A Avaliação Trimestral é destinada 
a estudantes a partir do 2º ano do 
ensino fundamental até o 3º ano do 
ensino médio, além das turmas da 
Educação de Jovens e Adultos (EJA) 

e correção de fluxo. Os exames estão 
disponíveis on-line, via aplicativo Co-
nexão Escola 2.0 e web, e também de 
forma impressa para quem não tem 
acesso à internet.

A intenção da Secretaria de Estado 
de Educação de Minas Gerais (SEE/
MG) também é levantar dados para 
que se possa realizar um trabalho de 
recuperação de eventuais defasagens 
e garantir que o conteúdo possa ser 
assimilado.

Na aplicação on-line, os estudantes 
terão acesso aos cadernos de prova 
por meio do aplicativo Conexão Esco-
la 2.0 ou via web. Na aplicação impres-

sa, destinada aos alunos que não pos-
suem dispositivos/equipamentos e/ou 
acesso à internet, os cadernos de teste 
serão entregues juntamente com o 
material impresso do segundo volume 
do Plano de Estudo Tutorado (PET).

PlaNo de ação
Cada escola poderá determinar se 

vai atribuir pontos na avaliação para os 
alunos e sobre a obrigatoriedade de 
realização da prova. A partir dos resul-
tados, assim como feito na Avaliação 
Diagnóstica, será disponibilizado um 
plano de estudos individual, com in-
dicações do conteúdo que deve rece-

ber mais atenção e qual material pode 
ser usado pelo aluno para cumprir o 
objetivo. Os resultados serão compar-
tilhados também com os professores e 
diretores.

Vale lembrar que a Avaliação Tri-
mestral deve ser feita sem consulta. 
Assim, será possível ter um diagnósti-
co mais fiel da realidade de cada aluno 
da rede. Além disso, a participação 
também conta para o Prêmio Esco-
la Transformação, que pode render 
premiação em dinheiro para a escola. 
Quanto mais alunos participar, melhor 
colocada no ranking a unidade de en-
sino ficará. (Agência Minas)

A Caixa informou ontem (7) 
que trabalhadores que cumpram as 
exigências para o recebimento do 
abono salarial do calendário 2020-
2021, com ano-base 2019, terão até 
o dia 30 de junho para fazer o sa-
que do benefício.

Caso perca o prazo, o trabalha-
dor qualificado para o abono só 
terá outra oportunidade para o sa-
que a partir do próximo calendário. 
A Caixa informa que, segundo por-
taria que regula o abono salarial, o 
benefício fica reservado ao benefici-
ário por um prazo de 5 anos.

Em nota, o banco informa que 
foram pagos R$ 17 bilhões para cer-
ca de 22 milhões de trabalhadores. 
Desses, 6,3 milhões receberam o 
abono salarial em contas poupan-
ça sociais digitais sem custo algum 
para usuários.

Até o momento, cerca de 560 mil 
trabalhadores ainda não sacaram o 
benefício - o que resulta em R$ 328 
milhões aguardando resgate.

Tradicionalmente liberados en-
tre julho e junho, houve mudança 
no calendário de pagamento do 
abono salarial, que passará a ser 
pago entre janeiro e dezembro de 
cada exercício. As informações de 
pagamento serão referentes ao ano 
anterior, e deverão ser repassadas 
pelos empregadores responsáveis 
pelos beneficiários. Com a mudan-
ça, o ano-base de 2020 deverá ser 
pago a partir de janeiro de 2022.

o Que é o aBoNo SalaRial?
Criado em 1990, o abono sala-

rial é um benefício para trabalha-
dores de baixa renda que cumpram 
requisitos definidos em lei. Para ter 
direito, é necessário ter carteira de 
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trabalho há pelo menos 5 anos, ter 
renda mensal inferior a dois salá-
rios mínimos, ter trabalhado pelo 
menos 30 dias no ano-base - con-

secutivos ou não - e ter os dados 
atualizados na Relação Anual de In-
formações Sociais (Rais). (Agência 
Brasil)

uma emenda parlamentar com apoio 
do deputado Igor Timor e por fim, 
receber o financiamento do Banco de 
Desenvolvimento de Minas Gerais.

Moreira esteve no dia 18 de janei-

ro quando pediu ao presidente José 
Nilson Bispo de Sá, prefeito de Padre 
Carvalho, que a Amams o ajudasse a 
viabilizar essa obra. A equipe de En-
genharia da Amams foi ao município 

e elaborou o projeto, apresentado 
ao prefeito, que agora poderá definir 
como captar os recursos. José Nilson 
observa que a Amams tem essa fun-
ção de ajudar os municípios.
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BELEZaS DE MONTES CLaROS- a médica Loren aBreU 
noBre é o destaque de hoje. sempre bela e com os olhos verdes 
que ilumina onde ela aparece, também foi candidata ao título de 
Glamour-Girl de montes claros e, hoje, vem sobressaindo lin-
da, simpática e inteligente como sempre na sua nobre profissão. 
(Foto dirceu santos)

O EMPRESÁRIO, manoel Boaventura, aí com sua namorada, 
Ângela Carvalho oliveira, está aniversariando hoje e como não 
podemos fazer festa, ele vai comemorar a data na intimidade 
com sua amada.

EM 1985, recebendo o então governador, Hélio Garcia. Que foi 
outro que me prestigiou por diversas vezes. 

12 SOcial

eSTou SaBeNdo que a procura desses vôos da AZUL saindo daqui 
de Moc, direto para Porto Seguro, já estão quase esgotados, principalmente 
as da primeira semana de julho. Portanto, quem ainda não comprou a sua 
passagem que o faça logo.

é o MoMeNTo de repensar alguns dos pilares fincados no pós-guer-
ra. O papel do FMI, por exemplo, está muito ultrapassado. Como mundo 
está mais endividado do que nunca, com uma demanda de financiamentos 
maior, ajudar os países, especialmente os mais pobres, é fundamental.

eSPeRo eNCeRRaR a CAMPANHA DO FRIO nesta semana para então 
distribuir os cobertores para os irmãos carentes. Os amigos que promete-
ram enviar UM COBERTOR OU MAIS PARA minha residência podem fazer 
nos próximos dias. Estou muito feliz com a adesão de todos que estão me 
ajudando mais uma vez nesta tradicional campanha.

a PaNdeMia deixou claro que, apesar de sermos todos diferentes, so-
mos um único planeta e que uma boa parte dos problemas e soluções locais 
são globais. O momento é oportuno para amplos debates sobre a constru-
ção de uma nova arquitetura econômica, monetária e financeira global.

MuiTa geNTe seguindo sábado para ARRAIAL D’ AJUDA, quando o 
muito querido assessor do deputado Arlen Santiago, Tiago Silva, estará ca-
sando com uma  cerimônia a beira mar na Pitinga, com Lorena Guimarães. 
Ali, serão abençoados pelos papais, Jurandi Martins-Idalina Bonfim e Gilmar 
Ruas-Luciene Guimarães.

eNQuaNTo o povo chinês se esbalda e o agronegócio do Brasil esfrega 
as mãos, o povo do ‘supermercado do mundo’ passa fome, pelo preço dos 
produtos brasileiros. Só no Brasil.

CauSou PeSaR em toda cidade, o falecimento do montes-clarense, LU-
CIANO AMARAL, que ocupou importantes cargos federais em Brasília e era 
um homem extremamente elegante e inteligente. Meus sentimentos a toda 
tradicional família, AMARAL, principalmente seus irmãos, Lúcio e Roberto 
Amaral.

a aNviSa autorizou a importação de duas novas vacinas, mas não li-
berou sua utilização, ou seja, vão chegar milhões de doses não aprovadas. 
Logo me ocorre a pergunta, quem cuida da saúde dos brasileiros se a Anvisa 
não faz isso?

e PaRa eNCeRRaR: Não brinque com a vida como se fosse um reality 
show. Você pode ser eliminado. Use máscara e não perca esse jogo.

GOVERNaDORES- durante 50 anos, promovi o mega-evento 
mais importante de premiações das minas Gerais, que foi a noite 
de entrega do troféu, ViTÓRia aLada, aos que fazem e fizeram o 
progresso em prol da região para receber o título de PeRSona-
Lidades do ano do norte de minas. como todos sabem, eu 
trouxe sem interferência de nenhum político, muitos e muitos go-
vernadores do estado, ministros e muitos nomes importantes que 
na oportunidade deixaram aqui no norte de minas, muitas obras. 
mas, ainda pretendo no próximo ano promover uma única gran-
diosa festa, ou seja, o JUBiLeU de oURo, desta promoção histórica 
que superlotava o automóvel clube e encantava a todos pelo seu 
glamour e importância. Veja aí alguns momentos; newton cardoso 
veio como governador em dois anos e recebeu em 1987 o cobiçado 
troféu.

NovaS PRaçaS
A prefeitura através da sua Secretária de Serviços Urbanos está projetan-

do a restauração de todas as praças de MOC, pois esta é a vontade do prefei-
to Humberto Souto. Agora mesmo, dentro de três meses, teremos a PRAÇA 
DO JARDIM NYEMEYER, no bairro do mesmo nome. Teremos ali obras de 
arte, bancos e mesas de madeira, jardins é claro, quadras esportivas, pista de 
Cooper, etc. Nesta administração, a prefeitura quer construir ainda inúme-
ros parques  e praças nos bairros mais distantes e isso é muito bom.

ChaNChada NaCioNal
Com a CPI da Covid19, a união Lula-FHC, as trapalhadas governamen-

tais, a suspeita da venda de sentenças por Dias Toffoli e Marcelo Bretas e a 
execração de Sérgio Moro, além de outras barbaridades, o Brasil parece estar 
revivendo a época das chanchadas, protagonizadas pelo estúdio cinemato-
gráfico Atlântida, que está comemorando 80 anos. Esse é o retrato do Brasil. 
Uma verdadeira chanchada.

BolSoNaRo Na Região
O senador Carlos Viana garante que vai mesmo trazer o presidente Bol-

sonaro para inaugurar o início das obras do novelesco PROJETO JEQUITAÍ, 
que há mais de 50 anos vem sendo anunciado. Deverá acontecer no próxi-
mo dia 19 e se o presidente, realmente vier, ai eu acredito que desta vez as 
obras serão realizadas. Pois chega de promessas dos políticos para aparece-
rem em jornais. Quando Bolsonaro aterrissar aqui no aeroporto de Moc, 
deverá ser recebido por uma multidão de admiradores e depois seguir de 
helicóptero para Jequitaí. Vamos aguardar...

Cuidado PolÍTiCoS
A grande realidade de nossos dias, perante a modernidade das tecnolo-

gias, é que nada mais pode ser escondido ou esquecido para sempre como 
no passado. Hoje tudo pode ser gravado ou filmado, sem que os participan-
tes de quaisquer eventos tenham conhecimento dessa realidade. Isso deixa 
angustiadas muitas das lideranças aqui entre nós, que são surpreendidas 
ao serem desmentidas em suas afirmações, quando aparecem as gravações 
comprovando os acontecimentos que negaram.

No MuNdo da Bola
Atletas milionários que vivem na Europa não querem sair do conforto 

para vir jogar futebol num país infestado de Covid-19. Se a seleção fosse 
composta só por quem joga no Brasil não haveria protestos quanto à disputa 
da Copa América aqui. Aliás, esse treinador Tite é um lulista enrustido. Pare-
ce que ambos têm os mesmos princípios morais.

VaP & VIP

QUaNDO FOI MINISTRO do trabalho do governo de Fernando 
henrique, em 1995, PaULo PaiVa, veio especialmente de Brasília 
para me prestigiar.

TaMBÉM aniversariando hoje, uma das maiores belezas da nossa 
sociedade, ou seja, Jane BarBosa. ela está cada dia mais bonita e 
jovem, apesar de já ser avó. Veja aí ela fazendo uma selfie com suas 
lindas filhas, Hannah e dara.

O VICE-PREFEITO e secretário municipal de serviços Urbanos, 
GUiLHeRMe GUiMaRãeS, todo feliz com sua esposa, euna, os fi-
lhos, Paula, Guilherme e Gustavo, os netos, augusto, marina, catari-
na, Sara e Sofia que são gêmeas e foram batizadas.

O PREFEITO HUMBERTO SOUTO, fez uma excelente escolha, no-
meando o vereador sóter magno para ocupar a secretária de meio 
ambiente. sóter, sempre defendeu o meio ambiente e, certamente 
vai cuidar com muita seriedade em prol da preservação do mesmo e 
ter linha dura, como o saudoso, Paulinho ribeiro, que nunca deixou 
ser ‘levado’ pela ganância imobiliária, que andam subindo os mor-
ros dos Montes Claros. Que cuidem bem da SeRRa do MeL, onde o 
novo secretário possui um sítio.


